Les Fantasmes de la Duchesse

par Paul Duvalier

La duchesse s’ennuie à mourir dans son château. C’est une grande sensuelle, et son mari la néglige. Lasse de se consoler toute seule, un soir, elle fait appel aux services de son chauffeur de maître. Il va se montrer plus qu’à la hauteur dans son rôle de « chauffeur de maîtresse ». Libérée de ses scrupules, notre duchesse Sophie ne s’arrête pas en si bonne voie. Elle va s’adresser aussi à Marlène, sa femme de chambre, qui lui fera découvrir les joies du martinet. Et puis, un soir, c’est le frère de son mari, qui lui rend visite, Pierre… Le jeune homme apprécie les gros seins criblés de taches de rousseur, et le physique de Marlène ne lui déplaît pas non plus... Quand le duc comprend que son château est devenu un lieu de jouissance, il y retourne dare-dare et y trouve bon accueil. « Tout est bien qui fi nit bien », disait déjà la comtesse de Ségur, une experte en fessées.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Si l’on demandait à Paul Duvalier qui nous envoie ses manuscrits du fin fond de sa lointaine Afrique pour quelle raison il s’exténue à décrire avec tant de verve, tant de fougue, les ébats pornographiques des membres de l’aristocratie européenne, au lieu de nous pondre des romans qui se dérouleraient dans le décor qui est le sien, je sais d’avance ce qu’il me répondrait :

— Parce que j’ai envie de rêver.

Car dans les livres de « cul », comme on les appelle, il ne s’agit pas de décrire ce qui se passe, mais ce qu’on aimerait vivre. Les bouquins de cul, mes amis, sont des contes de fées, pas des comptes de faits !

Il est comme vous, amis lecteurs, le pornographe. C’est un être de chair et de sang. Pas seulement de l’encre sur du papier. Et s’il écrit des livres de cul, c’est pour deux raisons. La première, c’est que comme vous, il doit gagner sa croûte. Et que pour la gagner, lui, il écrit des bouquins cochons. Ce qui nous fait arriver à la seconde raison : pourquoi des bouquins cochons, et pas de polars, par exemple ?

Parce que ça leur fait de l’effet, figurez-vous, ce sont des obsédés comme vous, comme vous ils ne pensent qu’à ça, et dès qu’ils se mettent à écrire, les mots qui viennent tout naturellement sous leurs doigts (ce que vous lisez) décrivent les choses qui vous font rêver, parce que ce sont elles auxquelles ils rêvent eux-mêmes. Et tenez-vous bien : celles auxquelles ils rêvent sans arrêt, pas seulement quand ils écrivent. Et même quand ils les partagent dans leur plumard (ou sur la table de la cuisine) avec leurs copines… qu’ils ont choisies à leur image, aussi salopes qu’ils sont vicelards, pour pouvoir « rêver » en leur compagnie.

Pourquoi « rêver » s’ils ont une femme dans leur lit ? Pourquoi ne pas s’en tenir à la « réalité », me direz-vous ?

Pour une raison toute bête, mes amis : parce que ça n’existe pas, la « réalité », dès qu’il est question de cul. Il n’y a pas de « réalité sexuelle » : en matière de sexe, tout est fiction.

Dès que les yeux d’un homme se posent sur un corps de femme, la pornographie commence…

En amour, tout est pornographie.

Et maintenant, rêvez, mes amis, la duchesse de Paul Duvalier ne demande qu’à partager ses fantasmes avec vous.

A bientôt, amies, amis, votre dévoué fournisseur en rêves humides,

E.

CHAPITRE PREMIER

Sophie de Lorenzo pénétra dans sa chambre, qu’agrémentaient du mobilier Régence et un épais tapis d’Iran. Des chandelles dispensaient une lumière tamisée. A peine la lourde porte de chêne franchie, la duchesse se débarrassa de ses souliers Dior, de son tailleur en tweed gris, de son chemisier en soie de même couleur. Elle ne portait plus qu’une culotte et un soutien-gorge en fine dentelle.

La duchesse était une rousse de trente ans, à la haute stature, au corps bien proportionné, à la poitrine imposante. Mariée depuis une décennie au duc Louis de Lorenzo, héritier d’une vieille famille à la fortune inestimable, elle menait une existence de reine dans leur château, à quelques encablures de Paris. Mais son bonheur était loin d’être complet : le couple, qui ne pouvait avoir d’enfants, commençait à songer à l’adoption. Et ce n’était pas la seule ombre au tableau. Portée à la folie sur les plaisirs de la chair, Sophie de Lorenzo était complètement délaissée par son époux, un coureur invétéré. Bel homme svelte, la quarantaine assumée, le duc ne s’acquittait plus jamais de son devoir conjugal. Le libertin endurci préférait les nymphettes de moins de vingt ans à sa sensuelle épouse. Aussi la duchesse se contentait-elle de plaisirs solitaires ! Un profond fossé avait fini par se creuser entre les conjoints, au point qu’il leur arrivait de faire chambre à part. Et le duc mettait rarement les pieds dans les appartements privés de son épouse situés dans l’aile gauche du château.

La duchesse rentrait d’un dîner à l’invitation de sa meilleure amie, la marquise Valérie de Brunel, qui résidait non loin du Louvre. Le repas, fortement arrosé, avait éméché Sophie, et il lui causait des picotements dans le ventre. Elle sentait une humidité sournoise coller le fond de sa culotte. Ses mamelons pointaient sous la dentelle fine du soutien-gorge d’où débordaient des seins généreux. Elle ôta ses coquets sous-vêtements, se contempla nue dans sa psyché. Sophie possédait des seins incroyablement gros terminés par de longues pointes épaisses, un ventre bombé et une croupe de jument. Elle abhorrait les poils, aussi s’épilait-elle fréquemment la chatte, les aisselles et même l’anus. Un sillon profond séparait ses fesses fermes. Sa crinière rousse retombait en cascade sur ses épaules charnues. Son corps respirait la santé et une sensualité animale.

Sophie prit ses seins pâles dans ses mains, les soupesa. Leurs pointes granuleuses dardaient au centre de larges aréoles mauves. Comme toujours, la duchesse était troublée par la vision de ses mamelles de nourrice, qui la contraignaient à passer des commandes spéciales de soutiens-gorge à sa taille.

Très sensible des seins, Sophie passait de longs moments à se les caresser dans son lit pour meubler ses nuits de solitude. Elle prenait plaisir à malaxer les chairs rebondies, en rêvant, les yeux clos, qu’un étalon doté d’une bite gigantesque se jetait sur elle, lui défonçait la chatte et le cul tout en l’abreuvant d’injures. Docile, elle se livrait à la monstrueuse queue qui la ramonait sans relâche. Pour finir, l’inconnu l’obligeait à le sucer. Elle embouchait l’énorme colonne de chair sur laquelle elle bavait avec peine jusqu’à ce que son bourreau explose dans sa bouche, inonde sa gorge de semence. Ce fantasme récurrent mettait Sophie dans un état d’excitation indicible, l’obligeant à se soulager à l’aide du plus gros godemiché de sa collection. Or, un godemiché, si gros soit-il, reste un jouet, et la duchesse avait envie, ce soir-là, de sentir une bite en elle – une vraie, une bien dure et bien chaude –, et de savourer les sensations que n’aurait su procurer une queue factice. Mais hélas, elle ne pouvait compter sur son mari pour assouvir son envie. Leurs derniers rapports intimes remontaient à trois mois. Une brève étreinte qui avait laissé l’insatiable Sophie sur sa faim.

D’ordinaire, le duc regagnait sa demeure à des heures indues. Dans le lit conjugal, quand il s’y trouvait, il dormait comme une souche, la face contre le mur, le dos tourné vers sa femme qui brûlait de désir à ses côtés. La duchesse en avait assez des frasques de son époux. D’ailleurs, à l’heure qu’il était, elle imaginait le duc en galante compagnie dans un palace parisien. Elle aussi avait envie de se sentir désirée par un mâle.

Ce n’était plus le moment de tergiverser. Sophie décida de mettre ses scrupules au placard. Elle téléphona à son chauffeur qui logeait dans les dépendances du château. Cinq minutes plus tard, l’employé de la duchesse frappait timidement à la porte de la chambre demeurée ouverte.

— Entre, Khaled… et ferme la porte, fit Sophie sur un ton plein de bonhomie.

Impressionné par le luxe tapageur de la pièce, où il mettait les pieds pour la première fois depuis qu’il était au service de la duchesse, l’homme s’exécuta après une brève hésitation. L’appel inopiné de sa patronne, en pleine nuit, l’intriguait au plus haut point.

— Alors, Khaled, j’espère que je ne t’ai pas dérangé ? demanda Sophie – qui était restée nue.

— Pas du tout, Madame, répondit l’employé d’une voix où perçait le trouble le plus extrême.

Khaled était abasourdi par le tableau affriolant qui s’offrait à ses yeux. La bouche sèche, il avait du mal à détacher son regard du corps aux formes pleines. Le chauffeur, un immigré algérien, âgé de vingt-huit ans, était un homme bien fait et solidement bâti.

Provocante à souhait, Sophie prit ses lourdes mamelles à pleines mains, fixa son employé droit dans les yeux.

— Khaled, comment me trouves-tu ? fit-elle en titillant ses tétons du bout des doigts.

L’homme déglutissait avec difficulté. Vous êtes très belle… Madame… parvint-il à articuler.

— Ça te plaît de me mater ?

— Oui, Madame… j’aime votre corps.

— Dis-moi ce qui te plaît, au juste, Khaled, roucoula la rousse en passant sa main sur sa vulve toute lisse.

Surmontant sa timidité, Khaled se lança « à corps perdu » :

— J’aime vos gros nichons… avec leurs longues tétines… votre grosse chatte rasée… avec sa longue fente rose…

L’homme bégayait d’une voix éraillée en dévorant des yeux la nudité de sa maîtresse. Grisée par la situation, Sophie fit volte-face pour présenter ses fesses joufflues à l’Algérien.

— Et ça, qu’en dis-tu ? Parle-moi franchement, je te l’ordonne !

— Vous avez un cul… on en mangerait ! fit l’homme d’une voix qui trahissait son excitation.

Prise d’une exaltation malsaine, la rousse se courba, écarta en toute impudeur son anus à quatre doigts.

— Ça aussi, ça te plaît, Khaled ? Allez, dis ! Dis-le !

— Oui, Madame, j’aime votre petit trou… il m’excite ! répondit le Maghrébin fasciné par la rosace qui s’écarquillait.

S’exhiber ainsi devant son employé excitait Sophie au plus haut point. Elle sentait le regard de l’homme avide sur son anus entrouvert. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Elle décida que le moment était venu de faire plus ample connaissance avec son chauffeur. Elle s’approcha de lui.

— Khaled, montre-moi ce que tu as là-dedans, dit-elle avec une mine vicieuse.

L’excitation du Maghrébin déformait la braguette de son pantalon. D’elle-même, la duchesse fit descendre la fermeture Eclair du vêtement, y plongea sa main qui tremblait, sortit la bite raide. A la vue de celle-ci, Sophie sentit un frisson agiter son ventre. L’Algérien possédait un sexe long et épais, parcouru de veines saillantes.

Impressionnée, la duchesse caressait le membre tendu, s’attardant à plaisir sur les grosses couilles hérissées de poils.

— Qu’on me coupe la tête si j’ai déjà vu une queue pareille de ma vie ! fit-elle, le regard trouble, savourant la raideur de la bite qui comblait ses attentes.

Les bras le long du corps, le Maghrébin s’abandonnait aux caresses de sa perverse patronne.

— Déshabille-toi ! commanda la duchesse.

L’homme s’exécuta, exhibant sa queue dans toute sa splendeur. Sophie jouait avec le membre épais, appréciant hautement le contact de la colonne de chair contre sa paume. Elle brûlait d’envie de la sentir en elle, mais entendait surtout profiter pleinement de la présence de l’étalon à ses côtés.

Se laissant aller à son péché mignon, la duchesse prit les mains de l’homme, les guida vers ses mamelles de nourrice.

— Caresse-moi les seins, j’en meurs d’envie ! ordonna-t-elle d’une voix enrouée.

Le Maghrébin s’empara des chairs rebondies, les pétrit avec fébrilité, tripota les tétons bandés.

— Oui, vas-y, pince-moi les pointes ! fit-elle, offrant son buste majestueux.

Khaled, très à son affaire, malaxait les seins plantureux, insistant sur les bouts élastiques qu’il pressait entre ses doigts. Sophie était bouleversée par les sensations que lui procuraient les mains de l’homme à l’ouvrage sur sa poitrine. La mouille inondait le haut de ses cuisses ; ses tétons se dressaient au centre de ses aréoles contractées. Le ventre en feu, elle se rendit dans la salle de bains. Elle en revint très vite avec un seau d’eau tiède.

La duchesse s’assit sur le récipient, cuisses écartées, exhibant sa chatte toute poisseuse de sécrétions.

— Allez, Khaled, viens laver le minou de Madame ! lança-t-elle, les yeux brillants.

Ravi, l’Algérien s’agenouilla sur la moquette pour astiquer le con, qu’il explora à pleine main. Ses doigts tremblants s’activaient dans la faille détrempée en produisant des clapotements obscènes.

Le ventre secoué de frissons, Sophie appréciait à l’extrême les attouchements de son partenaire. Khaled, par moments, lui glissait même un doigt dans l’anus. Le clitoris dardait au sommet de la longue fente rose vif. Les yeux vitreux, la duchesse tendit les mains, attira la tête de l’homme dans son entrecuisse.

— Viens, Khaled, lèche-moi ! fit-elle d’un ton impérieux.

L’Algérien se jeta sur le con écarquillé. Se délectant des sécrétions grasses, il aspirait la chatte, puis mordillait le clitoris qui pointait hors de son capuchon de chair rose. La respiration saccadée, Sophie se caressait les seins, pendant que la langue de l’homme s’activait à l’intérieur de son sexe mouillé.

— Oui, Khaled, bouffe-moi la chatte, c’est bon ! lança-t-elle d’une voix chevrotante.

Les mains cramponnées aux hanches pleines, le chauffeur léchait sa patronne avec fougue. Il s’enivrait de la forte odeur de rousse.

Sophie, au dernier moment, réussit à retenir sa jouissance. Elle repoussa son partenaire.

— A moi, maintenant, Khaled ! J’ai hâte de goûter à ta bite ! dit-elle avec un sourire coquin.

Debout, le Maghrébin regardait la femme passer la langue sur son gland, ensuite le long de son membre. La sensation était délicieuse. La duchesse engloutit le pieu de chair, qu’elle suça goulûment tout en faisant rouler les couilles gonflées dans sa paume. La tige épaisse dégoulinait de salive.

Le souffle court, les reins cambrés, Khaled tendait son bas-ventre à la grande vorace. Il croyait rêver : la superbe aristocrate dans cette posture avilissante, ça lui semblait totalement irréel. Les genoux irrités par la moquette rêche, la duchesse bavait sur la colonne de chair comme si sa vie en dépendait. Ses seins se balançaient pesamment au rythme de son va-et-vient le long du mandrin dressé. N’y tenant plus, elle se jeta à quatre pattes sur le tapis.

— Vite, Khaled, enfile-moi ta grosse bite !

La queue dressée vers le plafond, l’Algérien agrippa les hanches de la rousse. Bientôt, il s’enfonça dans son ventre en grognant de plaisir.

Les yeux révulsés, Sophie projetait sa croupe à la rencontre du pal de chair qui la ramonait sans discontinuer. Ses lourdes mamelles ballottaient, ses longs tétons raclaient le tapis rugueux. Elle fut secouée par une jouissance trop longtemps retenue. Mais elle n’était pas apaisée, loin de là. D’une main fébrile, elle sortit le membre souillé de sécrétions ; elle pressa le gland renflé contre son anus palpitant.

— Huuum ! Encule-moi fort ! Défonce-moi !

Fou d’excitation, le Maghrébin se planta dans le cul de sa maîtresse qu’il se mit à sodomiser à coups de reins profonds.

Haletante, Sophie savourait la raideur de la queue épaisse qui coulissait dans son rectum, et qui lui procura plusieurs orgasmes à la file.

CHAPITRE II

Exaspérée par la conduite odieuse de son époux, Sophie de Lorenzo avait décidé de mener enfin la vie libertine qui allait lui permettre de réaliser ses fantasmes de femme sensuelle. La duchesse entretenait un climat de luxure dans le château, où son personnel des deux sexes lui était soumis corps et âme.

Par un après-midi particulièrement torride, Sophie se prélassait dans le bain bien frais et bien moussant que lui avait fait couler sa femme de chambre. Affalée dans le liquide écumant, elle caressait avec lenteur sa fente ouverte, son clitoris engorgé… et l’image de sa dévouée employée envahissait sa mémoire. Aussitôt, des idées coquines naquirent en elle.

Incapable, comme d’habitude, de réprimer ses envies, la duchesse sonna sa femme de chambre, qui arriva sans tarder.

— Marlène, j’ai besoin de ton aide, dit-elle en se touchant vicieusement les tétons. Commence par te mettre à l’aise, fais comme moi, déshabille-toi, nous sommes entre femmes.

Rouge de confusion, l’employée, une charmante blonde de vingt-cinq ans, se débarrassa docilement de son uniforme noir, puis de ses sous-vêtements, dévoilant ses formes pleines. Sophie admirait sans se cacher les seins plantureux aux pointes particulièrement épaisses de la jeune femme, ainsi que sa lourde croupe de matrone. Une fine toison dorée ornait son sexe. Son corps respirait une sensualité bestiale.

Profondément troublée, la duchesse galvanisa son employée qui semblait désemparée.

— Allez, ne reste pas là, Marlène, frotte-moi le corps, roucoula-t-elle d’un air pervers en faisant bouger ses seins de nourrice.

Obéissante, la blonde se pencha sur sa maîtresse. Elle entreprit de lui frotter les épaules. Sophie appréciait le contact des mains douces qui glissaient le long de son corps charnu.

— Lave-moi les seins ! ordonna-t-elle, le regard trouble.

Docile, Marlène s’attaqua aux gros nichons étalés sur le buste de la rousse, les recouvrant d’écume. Alanguie, Sophie était fascinée par les grosses mamelles de la blonde qui se balançaient lourdement au-dessus de son visage.

— Ils sont encore plus rebondis que les miens… ce qu’ils me plaisent, tes seins ! fit-elle d’une voix enrouée qui trahissait son trouble. Lave-moi bien les tétons, ma chère !

Les yeux luisants, Marlène faisait courir ses mains sur la poitrine opulente, insistant sur les pointes tendues qu’elle sentait durcir toujours davantage sous ses doigts. Ses narines palpitaient, signe qu’elle était excitée par sa tâche. Ses mamelons avaient durci, eux aussi, et elle sentait son sexe fondre. Encline aux plaisirs de la chair, il arrivait à Marlène, la nuit dans son lit, de fantasmer sur son irrésistible maîtresse.

La duchesse vibrait sous les sensations que lui procuraient les doigts agiles de son employée. Ses tétons dardaient au centre de ses aréoles contractées sous l’effet d’une forte excitation.

Puis, Marlène fit courir ses mains le long du ventre bombé de la rousse, s’attardant sur le nombril profond, qu’elle explorait de l’index. Elle frotta le pubis glabre, rebondi, frôlant le sommet de la fente vaginale où pointait le clitoris.

— Maintenant, lave-moi la chatte ! commanda Sophie d’une voix éraillée.

Fébrile, Marlène fit descendre sa main sur la fente ouverte. Elle se mit à astiquer les lèvres charnues, ainsi que les parois gluantes du vagin, qu’elle explorait avec un plaisir pervers. Ses doigts produisaient un bruit obscène dans le con poisseux de sécrétions et de mousse.

Sophie soupirait de félicité, le regard noyé.

— Ah, Marlène, j’aime tes doigts dans ma chatte ! Tripote-moi le clitoris, lâcha-t-elle dans un souffle.

Grisée, la blonde saisit la pointe de chair dressée qu’elle titilla avec adresse entre pouce et index, la faisant durcir encore davantage. Mille frissons parcouraient le ventre de Sophie. De ses mains qui tremblaient, elle s’empara des gros seins de la jeune femme. Elle les malaxait avec fébrilité, pinçant les pointes épaisses et élastiques.

— J’adore tes nichons ! La nature nous a bien pourvues de ce côté, toi et moi… mais tes tétons sont encore plus gros que les miens, ce qui n’est pas peu dire !

Les yeux vitreux, Marlène avait interrompu sa tâche pour s’abandonner totalement aux caresses de sa patronne, laquelle s’acharnait sur les seins énormes. Les mamelons de la femme de chambre dardaient, épais, grenus comme des framboises.

De plus en plus excitée, la duchesse lâcha les seins, pour ordonner à la blonde :

— Montre-moi ta chatte !

Soumise, Marlène écarta largement ses cuisses pour exhiber son sexe dont les muqueuses rose vif luisaient de sécrétions. Hypnotisée par la vision obscène, Sophie enfonça trois doigts dans la faille écarquillée ; elle les fit entrer et sortir. Elle avait une mine réjouie.

— Comme elles sont longues, ces lèvres ! Et ce magnifique clitoris ! commenta-t-elle en promenant avidement ses doigts le long de la vulve offerte.

Les cuisses éloignées l’une de l’autre, Marlène regardait sa maîtresse jouer avec ses lèvres charnues, son clitoris érigé. Attouchements sensuels, qui ne faisaient qu’ajouter à son excitation. Ses tétons bandaient.

Sophie s’agenouilla prestement dans la baignoire pour tirer son employée par la main.

— Viens par ici, ma belle, je vois que nous sommes sur la même longueur d’ondes, toi et moi, dit-elle avec un sourire goguenard.

Sans se faire prier, Marlène enjamba le bord de la baignoire, où sa patronne la fit mettre à genoux devant elle.

Sophie empauma à nouveau les gros seins de la jeune femme, qu’elle se mit à pétrir avec ardeur, pinçant les pointes raidies.

— Je ne me lasserai jamais de ces loches, on dirait des pis de truie ! fit-elle d’une voix enrouée.

La respiration saccadée, Marlène offrait sa poitrine imposante aux mains fiévreuses de sa maîtresse. A genoux dans le liquide écumant, les deux femmes se caressaient mutuellement les seins, tripotant les tétons, les pinçant pour les faire durcir davantage.

Dévorée d’excitation, la duchesse se laissa choir sur le bord de la baignoire. Elle attira la tête de la femme de chambre entre ses cuisses ouvertes.

— Viens, ma jolie, lèche-moi ! lança-t-elle d’une voix oppressée.

Avec une joie manifeste, Marlène se jeta sur le sexe de sa patronne, dont elle se mit à laper la mouille épaisse, aspirant, mordillant le clitoris qui surplombait la fente vaginale béante. Ses mamelles pâles, comme boursouflées de désir, se balançaient pesamment, les pointes et les aréoles couvertes d’écume. Déjà très excitée, elle se caressait la chatte d’une main. Ses mamelons et son clitoris étaient douloureux tant ils avaient durci.

Le souffle court, les yeux mi-clos, Sophie se pétrissait les seins en écartant largement les cuisses pour mieux s’offrir à la langue agile qui s’activait dans son con juteux.

Afin de corser encore les ébats, la duchesse alla chercher un martinet à longues lanières, et aussi un énorme godemiché à double tête. Elle s’agenouilla sur le marbre froid, passa vicieusement le martinet sur sa fente ouverte, irritant son clitoris pointé.

— Tiens, Marlène, claque-moi le cul ! Je suis une vilaine femme… et je mérite une punition ! ordonna-t-elle, le regard trouble.

Son excitation encore ravivée par la tournure des événements, la blonde saisit le fouet que lui tendait sa maîtresse.

Sophie hurla de douleur quand le martinet s’abattit en travers de ses fesses trop larges. Campée près de la soumise, Marlène lui cinglait le cul sans ménagement. La rousse sanglotait en se trémoussant sous les coups secs ; sa peau virait à l’écarlate. Dans ses moments de solitude, il lui arrivait de rêver aux châtiments corporels. Un fantasme sulfureux, qui la mettait toujours dans un état d’excitation ineffable.

Le cul endolori, la duchesse mit ses mains sur la tête. Elle intima à son employée :

— Fouette-moi les seins ! Fais-moi mal !

Enhardie, Marlène cingla le mamelon de la suppliciée, lui arrachant un hurlement. Sophie brama à nouveau quand la mèche de cuir mordit l’autre bout mauve. Emoustillée, la femme de chambre frappait avec vigueur les seins offerts, s’acharnant sur les tétons épais et tout grenus.

Partagée entre la douleur et une volupté indéniable, Sophie sursautait à chaque morsure de la mèche de cuir qui échauffait ses mamelles rebondies. Sa posture faisait ressortir les deux melons de chair pleine qui ballottaient sous les coups en se couvrant de zébrures rouges. Ses tétons se dressaient au centre des aréoles meurtries.

Avide de sensations extrêmes, la duchesse s’allongea fiévreusement sur le dos, à même le marbre dur. Elle posa un pied contre le rebord de la baignoire, exhibant son sexe charnu en toute impudeur.

— Vas-y, Marlène ! Fouette-moi la chatte, fais-moi souffrir ! lâcha-t-elle d’une voix enrouée.

Les sens enflammés, la blonde frappait brutalement la fente écarquillée, arrachant des cris aigus à la suppliciée. Les yeux révulsés, Sophie beuglait sans retenue sous les chocs qui meurtrissaient son con ouvert. Ses muqueuses rouge vif luisaient de mouille. Elle se cabra quand la badine gifla cruellement son clitoris.

Au bord de la pâmoison, la duchesse saisit l’énorme godemiché à double tête qui traînait près d’elle. Et elle attira son employée sur le carrelage. Les deux femmes s’enfoncèrent simultanément l’épais membre postiche garni d’aspérités dans leur con gorgé de sécrétions. Elles faisaient entrer et sortir les grosses têtes de nœud avec ardeur, en coordonnant leurs mouvements. Elles accédèrent rapidement à la jouissance.

Insatiables, les deux femelles en chaleur regagnèrent la baignoire, où elles continuèrent à se donner mutuellement du plaisir.

CHAPITRE III

La duchesse Sophie de Lorenzo entendait déguster tous les plaisirs interdits dont elle s’était privée pendant si longtemps par respect des convenances. Néanmoins, dans les milieux huppés de l’aristocratie parisienne, on était loin d’imaginer que derrière cette rousse distinguée, infiniment belle, se cachait une perverse qui n’hésitait pas à s’offrir à ses employés de maison dans les circonstances les plus dégradantes.

Non contente de s’envoyer en l’air avec son chauffeur et sa femme de chambre, l’insatiable Sophie s’était, un matin, jetée dans les bras de son jardinier. L’homme en question, un Africain d’origine ivoirienne âgé de trente-cinq ans, bien membré et débordant de vigueur, l’avait fait sangloter de volupté une heure durant, dans un coin de l’immense parc du château.

Servir d’objet sexuel à son personnel procurait un plaisir abject à la duchesse, qui trouvait là l’opportunité de se venger de son époux volage.

Ce soir-là, Sophie recevait le frère cadet de son mari arrivé à l’improviste de Monaco où il résidait, et qu’elle allait devoir héberger pendant une semaine.

La quarantaine révolue, l’hôte de la duchesse, prénommé Pierre, était un bel homme raffiné. Comme son aîné, c’était un incorrigible séducteur qui collectionnait les aventures en dépit de son statut d’époux et de père de trois charmantes fillettes.

Sophie et son beau-frère avaient toujours éprouvé une attirance réciproque. Or, ils étaient parvenus jusque-là à résister au lancinant appel de la chair.

Après le dîner, la duchesse et son hôte se retirèrent dans le boudoir orné de meubles Louis XVI. Tous deux savouraient paisiblement un Dom Pérignon en parlant de tout et de rien. Ne pouvant plus taire l’envie qui la tiraillait depuis des lustres, Sophie s’était décidée à pousser son beau-frère dans ses derniers retranchements en revêtant une nuisette ultralégère sous laquelle elle était nue. L’étoffe transparente laissait voir la totalité de ses formes exubérantes. Ses seins trop lourds bougeaient à chacun de ses gestes.

Au fil du tête-à-tête, Sophie constatait avec satisfaction que l’homme assis en face d’elle la déshabillait des yeux. La situation scabreuse commençait sérieusement à émoustiller la duchesse. Une chaleur sournoise envahissait son sexe.

L’œil brillant, Pierre était fasciné par la gorge qui se soulevait, par les gros seins qui se balançaient librement sous l’étoffe fine. Il ne pouvait compter le nombre de fois qu’il s’était branlé en rêvant au corps sensuel de sa belle-sœur. Galvanisé par l’attitude provocante de celle-ci, il abandonna tout scrupule.

— Je t’ai toujours trouvée terriblement attirante, ma chère Sophie, fit-il avec un sourire enjôleur.

— N’es-tu pas en train de m’embobiner, Pierre ?

— Je suis sincère, ma chère, je te dis ce qui vient du fond de mon cœur.

— Pourtant, tel n’est pas l’avis de ton frère qui me délaisse pour courir tout Paris après des petites mijaurées.

Pierre eut une grimace de mépris.

— Mon frère se conduit comme un parfait imbécile. Tu n’es pas le genre de femme que l’on néglige.

— Tu trouves ? fit Sophie qui avait écarté les jambes avec complaisance.

— Tu possèdes un physique qui ferait perdre la tête à tout homme normalement constitué, assura son vis-à-vis en fixant les cuisses rondes qu’avait dévoilées sa courte nuisette.

Jugeant que le moment n’était plus aux civilités futiles, la duchesse se débarrassa de son déshabillé, exposant son corps aux courbes pleines.

— Mon cher Pierre, prouve-moi ta sincérité, nous sommes seuls et personne ne viendra nous perturber, dit-elle en passant la main sur sa fente vaginale.

Le visage extasié, l’homme se gavait de la nudité de Sophie. Ses yeux allaient des seins opulents au sexe imberbe.

— Quels nichons ! Ils sont encore plus beaux que dans mon imagination ! s’exclama-t-il d’une voix rauque.

Sophie éprouvait un plaisir malsain à s’exhiber devant son beau-frère. Elle sentait le regard brûlant de l’homme sur sa peau nue. Ce qui augmentait son excitation. Ses mamelons durcissaient au centre de ses aréoles mauves couvertes de chair de poule.

Les yeux brillant d’un éclat pervers, la duchesse posa ses jambes sur les accoudoirs du fauteuil, dévoilant les chairs rose vif de son con.

— Voilà, coquin, rince-toi bien l’œil, fit-elle avec un air vicieux.

Pierre fixait, hypnotisé, le sexe qui bâillait de façon obscène.

— Tu me rends fou, ma chère ! Je te trouve encore plus bandante avec ta chatte épilée ! dit-il le regard rivé sur la faille écarquillée.

En songeant que l’homme devant lequel elle s’exposait nue était le frère de son époux, Sophie éprouvait une exaltation profonde. Elle glissa deux doigts dans son sexe mouillé. Elle les faisait entrer et sortir en fixant effrontément son vis-à-vis.

— Tu vois bien mon trou, salaud ? demanda-t-elle avec un sourire narquois.

— J’aime ta chatte ! Ça fait longtemps que j’en rêve ! dit l’homme de plus en plus excité.

— Et moi, ça fait longtemps que je rêve de ta queue ! Montre-la-moi ! fit Sophie d’une voix enrouée.

Pierre se déshabilla prestement, exhibant une queue de bonne taille rendue raide par l’excitation.

— Pas mal du tout, ta bite, je dirais même qu’elle est magnifique ! commenta la duchesse émerveillée par la vision du membre qui se dressait fièrement sur deux couilles parsemées de poils roux.

Une atmosphère de luxure envahissait la pièce éclairée par des chandelles. Le ventre embrasé, Sophie se laissa glisser de son fauteuil, vint s’agenouiller aux pieds de son beau-frère.

— Mon cher Pierre, nous sommes faits pour nous entendre, et ton séjour ici nous offre l’opportunité de rattraper le temps perdu.

— Et comment ! Laisse-moi toucher tes gros nénés. Ils sont comme je les aime, avec de longues tétines.

L’homme s’empara des lourdes mamelles qu’il se mit à pétrir fébrilement, tripotant les pointes gonflées qui grossissaient encore. Le souffle saccadé, Sophie bombait le buste pour mieux s’offrir aux mains rudes qui martyrisaient ses seins plantureux. Ses tétons raidis devenaient douloureux.

Puis Pierre lâcha les seins, glissa la main dans l’entrecuisse, empauma le sexe humide qu’il se mit à explorer avec un plaisir crapuleux.

— J’aime ta chatte épilée et ton gros clito, dit-il d’une voix rauque en jouant avec les chairs gluantes.

— Oui, fouille-moi bien, soupirait la duchesse, les yeux vitreux.

— C’est un vrai marécage ici, ma chère, tu me mets de la mouille plein la main !

— Je suis une vilaine femme, tu sais !

— Tu ne crois pas si bien dire, ma chère ! J’adore les femelles en chaleur comme toi ! Montre-moi ton cul !

Sophie obéit avec promptitude, présentant sa croupe de jument à son beau-frère.

— Tu as un cul admirable, commenta Pierre en lui caressant les fesses. J’en mangerais !

D’elle-même, la rousse écarta les globes jumeaux de son derrière pour exhiber son anus froncé.

— Je suis sûre que tu as envie de mater aussi mon petit trou, polisson.

— Tu as deviné juste. Ça m’excite de voir ton trou de balle ! dit-il en plantant deux doigts dans le cul de la femme. Je vois que tu aimes te faire enfiler par là, mes doigts rentrent comme dans du beurre !

— J’aime qu’on m’encule avec une grosse bite ! lâcha Sophie d’une voix chevrotante pendant que les doigts fouineurs coulissaient dans son rectum dilaté.

— Je ne me doutais pas que tu étais salope à ce point, ma chère ! Mon séjour ici s’annonce plutôt agréable !

La rousse remuait sa lourde croupe. Elle se sentait dévorée par une envie soudaine.

— Chéri, je suis une sale femme, donne-moi la fessée que je mérite.

— Avec plaisir, ma belle, je vais t’assouplir le cul ! dit Pierre en attirant la femme sur ses cuisses.

Sophie émit un cri aigu quand une vigoureuse claque s’abattit sur son derrière rebondi. Du plat de la main, Pierre fessait énergiquement sa belle-sœur couchée en travers de ses cuisses velues. Il éprouvait un plaisir indicible à malmener le cul joufflu ; le soyeux contact sous sa paume ne faisait qu’accroître son excitation. Sa queue était tendue à l’extrême.

Amollie, la duchesse recevait la fessée avec une soumission perverse, frottant sa vulve grasse contre la cuisse de l’homme, irritant son clitoris raidi. Ses fesses lui cuisaient, mais elle était sous l’emprise d’une vive excitation. Son con dégorgeait une mouille abondante. Elle cambrait les reins pour s’offrir totalement aux claques qui pleuvaient sur son cul devenu cramoisi. Ses gros seins se balançaient au rythme de la correction qu’elle recevait.

Sophie se cabra quand une gifle s’abattit brutalement vers l’arrière de sa fente écarquillée. Survolté, Pierre frappait le cul offert de toute la force de son bras en visant la raie et la vulve gorgée de sécrétions.

Le visage défait, la suppliciée poussait des couinements extasiés, alanguie sur les cuisses de son bourreau. Les claques meurtrissaient son anus et ses lèvres, enflammant son clitoris. Elle fut submergée par un orgasme violent, mais elle n’était pas soulagée pour autant.

Au comble de l’excitation, Pierre repoussa la femme pour lui ordonner d’une voix sourde :

— Allez, suce-moi, salope, j’ai les couilles pleines !

Les yeux soulignés de cernes, Sophie s’agenouilla sur la moquette. Elle engouffra la queue rigide de son beau-frère. Elle le suçait avec frénésie, faisant rouler sous ses doigts les couilles gonflées. Le pieu de chair luisait de salive. Les mains agrippées à la crinière de la rousse, Pierre soupirait de plaisir, le bas-ventre en avant.

— Oui, pompe-moi bien le nœud, ma belle ! lâcha-t-il au bord de l’explosion.

Les genoux irrités par la moquette rêche, la duchesse absorbait goulûment le membre devenu aussi dur qu’un os. Cette fellation avait ravivé son désir, si bien qu’elle se caressait les seins et la chatte de sa main libre.

Soudain, Pierre se raidit, foudroyé par la jouissance.

— Ah ! Prends mon jus, salope !

Les doigts enfoncés dans sa chatte détrempée, Sophie but jusqu’à l’ultime goutte la semence chaude de son beau-frère qui inondait sa bouche de copieuses giclées.

— Assieds-toi là, que j’éteigne le feu de ta chatte !

Avec un sourire narquois, Pierre lui désignait la table basse.

La duchesse se laissa choir sur le meuble, cuisses ouvertes. Elle émit un soupir de contentement quand la langue de l’homme se faufila dans les replis de son sexe. A genoux sur la moquette, Pierre pourléchait sa partenaire avec avidité, se régalant de la mouille saline qui souillait ses lèvres. Par moments, il aspirait et mordillait le clitoris, le faisant grossir encore. Il était de nouveau en érection. Les fesses aplaties sur le plateau de chêne laqué, Sophie se malaxait les seins, se pinçait les tétons.

— Oh, oui, mon chéri, enfonce ta langue plus loin, c’est très bon ! haleta-t-elle.

— Tu sens fort, ça me plaît !

Au plus fort de l’excitation, Sophie se jeta à quatre pattes sur la moquette rugueuse. Elle présentait son fessier joufflu à l’homme.

— Prends-moi, chéri, je veux ta queue dans mon cul !

Comme un taureau en rut, Pierre pénétra sa partenaire d’un grand coup de reins et la sodomisa avec vigueur, cramponné à sa croupe plantureuse.

CHAPITRE IV

Neuf heures du matin. Le temps était radieux. Les oiseaux gazouillaient sans relâche, perchés sur les arbres séculaires. A l’insu de tous, la duchesse et son beau-frère savouraient leur relation coupable. Les deux amants s’en donnaient à cœur joie, enhardis par les frasques notoires de l’époux. Sophie éprouvait un plaisir indicible à cocufier son conjoint avec le propre frère de ce dernier.

La duchesse et son beau-frère avaient décidé de faire une balade à cheval dans la forêt qui environnait le château. Montés sur des pur-sang, les deux cavaliers galopaient à bride abattue à travers le paysage de chênes et de châtaigniers au feuillage luxuriant, le visage fouetté par le vent frais.

Sophie, qui se conduisait maintenant en parfaite dévergondée, ne portait rien sous sa tenue de cavalière. Ses seins plantureux ballottaient librement sous son chemisier en soie blanche, et un pantalon de laine noire moulait son cul joufflu. Chevaucher les seins et les fesses à l’air sous ses vêtements stricts faisait fondre sa chatte. Ses mamelons en érection pointaient à travers l’étoffe légère de son corsage. Son excitation croissait à mesure qu’ils s’enfonçaient dans la forêt aux essences précieuses. Leur chevauchée avait conduit les deux amants à forte distance du château. Sophie fut la première à réduire l’allure de sa monture. Elle mit pied à terre, attacha son cheval à un arbuste. Son compagnon l’imita. Ils se trouvaient au milieu des chênes dont le feuillage touffu laissait à peine filtrer les rayons du soleil.

Pierre contemplait sa belle-sœur, ébloui par le charme qui émanait d’elle. Le corps aux formes abondantes, moulé dans la tenue noire et blanche, le faisait saliver.

Depuis quelque temps, Sophie adorait se faire sauter dans des endroits insolites, et elle comptait bien profiter de cette balade matinale en compagnie de son beau-frère. Tous deux se sentaient à l’aise au cœur de cette forêt à l’écart de toute civilisation.

Sophie s’adossa nonchalamment contre le tronc d’un chêne et jeta un regard lascif à son compagnon :

— Je me sens toute remuée après cette chevauchée, fit-elle en déboutonnant son corsage.

Comme toujours, Pierre s’émut à la vue des gros seins de sa belle-sœur. Sa queue se raidit instantanément.

— J’ai grande envie de m’amuser dans cet endroit sauvage, pas toi ? roucoula Sophie en faisant remuer ses seins opulents aux pointes érigées.

— C’est ça, ma chère, j’aime quand tu m’allumes. Enlève tout, je veux te voir à poil, répliqua Pierre avec un air coquin.

Profondément troublée, Sophie se pencha pour se débarrasser de son pantalon trop étroit.

— Tu n’as pas de culotte, polissonne, c’est très excitant, ça, commenta Pierre d’une voix enrouée.

— Maltraite-moi, mon amour, je veux être ton objet, fit la duchesse, le regard trouble.

Pierre eut un sourire mauvais.

— Tu peux y compter, ma chère, j’adore traiter à la dure les belles salopes de ton espèce ! Fais-moi d’abord un show, caresse-toi les seins !

Amollie, Sophie empauma ses grosses mamelles, qu’elle se mit à pétrir avec ardeur. De ses doigts manucurés, elle triturait ses tétons granuleux qui gonflaient à vue d’œil. S’exhiber nue, en pleine nature, devant le frère de son mari l’excitait au plus haut point. Elle avait envie que son amant lui inflige les pires sévices, qu’il la soumette à une souffrance atroce, dans ce coin perdu où nul n’entendrait ses cris.

Sophie glissa une main entre ses cuisses écartées, enfonça quatre doigts dans son con juteux.

— Oui, vas-y, ma belle cochonne, caresse-toi la moule, tu m’excites ! lança l’homme d’une voix éraillée.

D’une main fébrile, Sophie se masturbait, et de l’autre se caressait les seins. Ses mamelons et son clitoris devenaient douloureux. Sa forte odeur de rousse imprégnait l’air ambiant. La cravache au bout du bras, Pierre se délectait du spectacle obscène que lui offrait la femme.

— Ça suffit, polissonne ! Les mains sur la tête ! dit-il d’un ton sec.

Sophie obéit avec promptitude. Sa posture faisait saillir ses gros seins aux pointes tendues. Etre rudoyée par son amant lui procurait un plaisir sale.

Un sourire cruel dévoila les dents de Pierre.

— Tu n’es qu’une catin, ma chère, je vais te donner la correction que tu mérites ! dit-il en promenant le bout de la cravache le long du ventre rebondi de la soumise, titillant son nombril profond.

— Je t’en supplie, mon amour, fouette-moi, fais-moi souffrir, lâcha Sophie en se tortillant.

— Prends ton mal en patience, ma belle, tu vas être servie.

La duchesse frémit quand l’extrémité de la badine frôla sa vulve ouverte. Pierre s’amusait à faire languir son esclave, mettant ses sens à rude épreuve.

Adossée à l’arbre, la rousse remuait son cul joufflu, offrant son bas-ventre à la baguette de cuir qui irritait ses lèvres et son clitoris. La cravache s’abattit brutalement sur l’un des seins de Sophie. La surprise et la douleur la firent hurler. Le fouet fendit à nouveau l’air, frappa à toute volée l’autre sein, lui arrachant un second hurlement. Avec une expression sadique, Pierre cravachait sans ménagement les mamelles de la femme. Le fouet s’abattait sur les mamelons qui s’allongeaient.

Le visage défait, la suppliciée se trémoussait en offrant son opulente poitrine à la brûlure de la cravache. Les seins ballottaient dans tous les sens en se couvrant de zébrures rouges. Sophie mouillait en dépit de la douleur qui lui coupait le souffle.

Puis le fouet claqua sur le ventre bombé de la soumise. Celle-ci se tordait sous les coups de badine. Pierre, la queue en pleine érection dans son pantalon, regardait le ventre de la superbe rousse se couvrir de sillons rouges.

La duchesse poussa un cri déchirant quand le fouet heurta violemment sa fente écarquillée. Sans lui accorder de répit, Pierre cravachait le sexe de la suppliciée à coups vigoureux, insistant sur le clitoris qui pointait, excroissance de chair rose.

Sophie, les mains derrière la nuque, se cabrait chaque fois que la badine mordait sa chatte. Une douleur aiguë l’irradiait, mais à celle-ci se mêlait une volupté qui la mettait en eau. Elle faisait des efforts surhumains pour ne pas porter ses mains à son sexe échauffé. Des stries violacées ornaient son pubis glabre. Ses lourdes mamelles écarlates tressautaient au rythme des coups qui meurtrissaient sa chatte détrempée.

Pierre marqua un temps d’arrêt ; une lueur sadique brilla dans ses yeux.

— Tourne-toi ! jeta-t-il d’une voix rude.

La rousse obéit avec une docilité qui n’était pas feinte. Elle présenta à son bourreau son cul plantureux. Ses gros seins écrasés contre l’arbre qu’elle entourait de ses bras, elle attendait, impatiente, angoissée.

Pierre caressa les fesses rebondies de la soumise, savourant leur fermeté, puis il promena un doigt le long de la raie ouverte, griffa l’anus froncé. Très excitée par ces attouchements, Sophie ondulait de la croupe. Sa posture impudique dévoilait à Pierre sa fente vaginale.

Sans qu’elle s’y attende, la cravache cingla ses fesses. Sophie se cabra en hurlant de douleur. Planté derrière la suppliciée, Pierre frappait le cul offert en redoublant de vigueur. Les seins irrités par l’écorce rugueuse du chêne, la duchesse beuglait en se tortillant sous les coups qui pleuvaient avec un bruit sec sur ses fesses charnues. Partagée entre la douleur et une sensation croissante de plaisir, elle cambrait les reins pour livrer totalement son cul devenu écarlate. Son sexe dégorgeait une mouille qui poissait l’intérieur de ses cuisses.

Interrompant brusquement la punition, Pierre enfonça le manche de la cravache dans le cul de son esclave et le fit entrer et sortir sans douceur.

— Tu es une traînée, ma chère. Je ne me lasserai jamais de malmener un corps aussi adorable, ajouta-t-il d’une voix enrouée par l’excitation.

Le corps endolori, Sophie savourait le contact de la baguette de cuir qui coulissait rapidement dans son rectum. Puis, Pierre se pencha sur sa soumise.

— Laisse-moi soulager ton joli cul cramoisi.

Sophie frémit en sentant la langue de l’homme parcourir ses fesses meurtries. Son excitation en fut ravivée. Alanguie contre l’arbre, elle s’abandonnait à la langue qui passait et repassait sur ses fesses échauffées par la correction.

L’homme enfonça quatre doigts dans la chatte écarquillée, d’où s’échappait une mouille gluante.

— Je constate que tu as pris ton pied, coquine, tu es trempée !

La duchesse ravala sa frustration quand les doigts fouineurs quittèrent son sexe poisseux de sécrétions.

— Montre-moi tes nichons ! ordonna Pierre.

La rousse obéit avec promptitude, dévoilant ses mamelles de nourrice striées de rouge. Les masses de chair rebondies se soulevaient, puis retombaient lourdement au rythme de sa respiration saccadée.

Les yeux brillant d’une lueur vicieuse, Pierre empauma les seins opulents.

— Tes grosses mamelles sont encore plus belles quand le fouet les fait danser ! dit-il en caressant les seins couverts de raies.

Sophie soupira de contentement quand l’homme lui pinça sans douceur ses tétons érigés.

Incapable de se retenir plus longtemps, Pierre fit descendre son pantalon et son slip, exhibant sa queue dressée.

— Suce-moi, salope ! Tu en meurs d’envie ! lança-t-il d’une voix rauque.

Comme une goulue qu’elle était, Sophie engouffra le membre rigide. Elle administra une rapide fellation à son étalon. Il la baisa avec fougue au pied du chêne, sous le regard placide de leurs chevaux au repos, ce qui décupla le plaisir de la perverse duchesse.

CHAPITRE V

Après un dîner arrosé de Moët et Chandon, la duchesse se retira dans sa chambre. Eméchée, elle se planta devant la grande glace à cadre doré. Le miroir lui renvoya l’image de son corps généreux souligné par une nuisette transparente sous laquelle elle était nue. Son amant l’avait déshabillée des yeux durant le repas, fasciné par la vision affriolante de ses formes arrondies.

Sophie avait subi les regards concupiscents de son beau-frère avec un plaisir crapuleux. Elle sentait encore un feu ardent dévorer son ventre. Ses gros tétons pointaient sous la soie ultralégère.

Amollie, Sophie passa la main sur sa crinière rousse. Son esprit fut envahi par des images torrides de sa randonnée matinale en forêt avec son amant. Elle en avait encore les seins, le cul et la chatte endoloris. Le souvenir de cet épisode sulfureux en pleine nature ne fit que raviver son excitation. Elle se caressa lentement les seins à travers la soie mince, tripotant ses mamelons qui s’allongèrent davantage…

Le duc Louis de Lorenzo était loin de se douter de la métamorphose de son épouse qu’il ne voyait que très occasionnellement. D’ailleurs, le couple n’avait plus fait chambre commune depuis plusieurs mois.

Finalement, la duchesse fut rejointe dans sa chambre par son beau-frère. Les deux amants avaient pris l’habitude de se retrouver une fois les lumières du château éteintes. Et ils ne se quittaient qu’au petit matin, éreintés par une longue nuit d’orgie.

Seule Marlène, la femme de chambre venait d’être mise au courant de la liaison de la duchesse avec son beau-frère. La dévouée employée de maison, qui continuait à savourer les plaisirs saphiques en compagnie de sa patronne, avait promis à celle-ci de tenir sa langue.

Déjà excité, Pierre se frottait vicieusement contre les fesses charnues de sa belle-sœur.

— Tu as le don de me rendre dingue, ma chère Sophie, j’aime te voir dans ces atours qui ne cachent rien de tes gros nichons et de ton cul adorable.

— Et moi, j’aime te voir bander dur, polisson, répliqua la duchesse en caressant la queue raide qui déformait le pyjama de son amant.

Pierre prit sa partenaire par les épaules, la fit se retourner, laissa tomber la nuisette transparente. Le corps aux formes abondantes de Sophie apparut sous la lumière vive des lustres rococo. Un frisson parcourut son ventre quand la main de l’homme passa sur sa vulve humide. Ses tétons se dressaient au centre de leurs aréoles mauves couvertes de piquants.

Grisé, Pierre se jeta sur les gros seins ornés de zébrures rouges qu’il se mit à lécher avec frénésie, les recouvrant de salive, aspirant les pointes épaisses. Bouleversée, Sophie soupirait en offrant ses mamelles douloureuses aux succions de son amant. Sa chatte se liquéfiait.

Réprimant sa jouissance, elle s’écarta de son beau-frère pour annoncer avec un sourire pervers :

— Chéri, j’ai une idée qui te fera sûrement plaisir.

— Ah ! Quel jeu coquin as-tu encore imaginé, ma chère ?

L’air énigmatique, la duchesse sonna sa femme de chambre, qui arriva aussitôt. Marlène avait troqué son uniforme contre un peignoir en soie bleue qui mettait en relief ses courbes exubérantes. Sa crinière dorée rehaussait l’attrait de son visage poupin sur lequel on lisait la confusion. Elle croyait qu’elle allait se retrouver seule avec sa maîtresse comme à l’accoutumée.

Sophie, qui avait remarqué la déconvenue de la jeune femme, la rassura immédiatement :

— Approche, Marlène, fais comme si Monsieur n’était pas là, dit-elle avec un sourire malicieux.

Les joues rouges, la blonde se planta devant sa patronne qui dénoua la corde de son peignoir.

— Allons, Marlène, mets-toi à l’aise, fais comme moi, tu n’as rien à craindre.

De plus en plus confuse, la jeune femme quitta son peignoir, puis sa culotte et son soutien-gorge de fine dentelle rose, dévoilant ses seins de nourrice et son cul plantureux. Elle demeura les bras le long du corps, prête à se soumettre aux volontés de sa maîtresse, laquelle s’adressa à son beau-frère.

— Comment la trouves-tu, mon cher Pierre ?

— Elle est bandante, répondit l’homme dont le regard allait des seins opulents à la chatte recouverte d’une mince toison dorée.

— Eh bien, Marlène, quoi de plus excitant que de s’envoyer en l’air devant témoin, fit la duchesse avec un regard vicieux. Je suis sûre que tu prendras ton pied.

Marlène respira plus vite quand sa maîtresse lui tripota les tétons, qui s’allongèrent sur-le-champ.

— Tu as vraiment des gros bouts, as-tu déjà allaité ?

— Oui, Madame, j’ai un garçon de huit ans qui vit avec ma mère, répondit la jeune femme gênée.

— Voyons s’il reste encore du lait là-dedans.

Sophie pressa vigoureusement les gros mamelons entre ses doigts ; de copieuses giclées de lait souillèrent ses paumes.

— Regarde comme tes pointes pissent du lait, ma poupée ! s’extasiait Sophie qui tirait sur les tétons comme on trait une vache.

Marlène haletait, partagée entre la douleur et un plaisir manifeste. Elle enveloppait sa patronne d’un regard débordant de tendresse. Ses gros mamelons pointaient de façon obscène.

— Tu m’as mis ton lait plein les mains, coquine, fit Sophie d’une voix excitée en pétrissant les seins plantureux de la jeune femme.

Sous l’emprise d’une excitation qu’elle ne pouvait plus cacher, Marlène empauma à son tour les lourdes mamelles de sa maîtresse. Le souffle précipité, les deux femmes se malaxaient mutuellement les seins, pinçant leurs pointes épaisses qui augmentaient de volume. Marlène avait laissé tomber son masque de candeur, rendant les caresses de sa partenaire avec une science remarquable.

Pierre bandait comme un cerf, hypnotisé par le spectacle affriolant auquel il assistait.

Les yeux vitreux, Sophie guida la main de Marlène vers son entrecuisse.

— Je suis trempée, mets-moi tes doigts dans la chatte, lâcha-t-elle d’une voix sourde.

La blonde enfonça trois doigts dans le sexe gluant de la duchesse, puis entama un va-et-vient fébrile. Ivre de plaisir, Sophie imita son employée ; les deux femmes se branlèrent avec la même frénésie, triturant leurs clitoris en érection ; leurs doigts agiles, en s’activant dans leurs cons juteux, produisaient un clapotement obscène.

Folle d’excitation, la duchesse s’assit dans un fauteuil, puis posa les jambes sur les accoudoirs, exposant en toute impudeur son sexe poisseux.

— Viens, Marlène… lèche-moi… fais-moi jouir ! lança-t-elle d’une voix qui chavirait.

Ravie, la blonde s’agenouilla sur la moquette. Elle plongea sa langue dans le con de la rousse, se gavant de la mouille saline qui coulait en abondance, pompant le clitoris qui bandait hors de sa gangue rose.

— Oui, Marlène, enfonce ta langue plus loin, c’est bon ! gémit Sophie, le visage déformé par les affres du plaisir.

Pierre avait sorti sa queue raide. Il se branlait, le regard rivé sur les deux femelles en chaleur. Un liquide opaque suintait de son gland.

La présence de son beau-frère décuplait le plaisir de Sophie qui, les cuisses largement écartées, frottait sa vulve grasse contre les lèvres de sa femme de chambre qui la pourléchait avec avidité. Son con jutait comme un fruit trop mûr.

Les lèvres et le menton de Marlène étaient souillés de sécrétions. Ses mamelles se balançaient entre ses bras pendant qu’elle se masturbait sans relâche. Son clitoris dardait au sommet de sa fente humide. La duchesse laissa échapper un râle, submergée par la jouissance. Mais il lui en fallait davantage pour apaiser ses sens enflammés. Elle repoussa la jeune femme, s’adressa à son beau-frère :

— Elle est à toi, Pierre, vous devez faire plus ample connaissance. C’est une fille très docile, tu verras.

— Tu ne manques pas d’imagination, ma chère Sophie. J’ai hâte de m’amuser avec cette jolie poupée.

Le regard brillant, Pierre se débarrassa prestement de son pyjama. Il exhibait sa queue bandée.

— Commence par me faire une pipe, ma belle ! ordonna-t-il d’une voix qui trahissait son excitation.

Marlène ne se le fit pas répéter. A genoux sur la moquette, elle avala le membre. Elle suçait goulûment, faisant rouler les couilles poilues dans sa main.

— Oui, vas-y, putain, tu fais ça bien ! lâcha l’homme, le visage extasié.

Alanguie sur le fauteuil, Sophie regardait Marlène enfourner la queue de son beau-frère. La vue de la colonne de chair luisante qu’engloutissait la bouche gourmande de la belle blonde ravivait son désir. Elle se caressait les seins, faisait rouler ses gros tétons entre pouce et index. La mouille, qui s’échappait de son sexe écarquillé, tachait la soie précieuse du fauteuil.

Pierre écarta la femme de chambre.

— Mets-toi à quatre pattes, ma poupée ! lui intima-t-il d’une voix enrouée.

Marlène s’exécuta, offrant son cul joufflu à l’homme qui s’enfonça en elle d’un profond coup de reins. Elle émit un soupir voluptueux, puis se mit à onduler du bassin, projetant sa croupe à la rencontre de la queue raide qui la défonçait. Ses seins plantureux ballottaient sous les coups de boutoir de son partenaire agrippé à ses hanches. L’accouplement bestial mettait la duchesse dans un état d’excitation indicible. Les jambes sur les accoudoirs du fauteuil, elle se caressait les seins et la chatte en devinant le plaisir de la blonde que son beau-frère, à présent, enculait à coups de reins vigoureux.

Sophie n’en pouvait plus. Elle ouvrit un tiroir de la commode Régence qui se trouvait à sa portée, pour en sortir un énorme godemiché en ébène poli. Sans quitter des yeux le membre viril qui plongeait dans le cul de sa femme de chambre, elle le faisait aller et venir dans son con gluant.

Sophie accéda à la jouissance en même temps que le couple en action sur le tapis. Insatiable, la duchesse, pour conclure la soirée en beauté, se fit enculer à son tour.

CHAPITRE VI

Sophie de Lorenzo n’éprouvait aucune honte de sa conduite inconvenante. Avide de sensations fortes, elle tirait un plaisir crapuleux des châtiments corporels qu’à sa demande son amant lui infligeait. Mais le séjour de ce dernier au château tirait à sa fin.

C’était l’après-midi. La duchesse se prélassait dans son boudoir. Son beau-frère s’était absenté pour la journée, et Marlène vaquait à ses occupations. Pour lutter contre l’ennui, Sophie dévorait un magazine érotique, affalée dans un fauteuil Louis XVI.

La revue, d’excellente qualité, traitait de plusieurs thèmes. Ici, une blonde aux formes exubérantes se faisait prendre dans toutes les postures par un étalon doté d’une verge disproportionnée. Là, c’étaient les plaisirs saphiques d’une rousse aux mamelles de nourrice qui se laissait sodomiser à quatre pattes par une somptueuse brune harnachée d’un énorme godemiché en ébène, muni d’une ceinture de cuir cloutée.

Ailleurs, une splendide blonde écartelée sur une table de gynécologue, subissait l’examen d’une infirmière perverse qui lui dilatait le trou du cul d’une main recouverte d’un gant de caoutchouc blanc. Une autre suppliciée, tout en rondeurs, se trouvait à genoux sur deux barres de métal éloignées l’une de l’autre. Ses mains menottées dans le dos faisaient saillir ses seins opulents aux pointes épaisses ; entre ses cuisses, son sexe rasé bâillait de façon obscène.

La page suivante montrait une brune au corps épanoui empalée sur un monstrueux godemiché couvert d’aspérités qui dilatait sa chatte ornée d’une fine toison sombre. La suppliciée avait les poignets enfermés dans les bracelets des chaînes suspendues au plafond. Ses bras cruellement étirés vers le haut exposaient ses aisselles nues. Ses grosses mamelles pendaient comme des masses blanches terminées par de longues pointes entourées d’aréoles bistre.

La vision de ces scènes perverses mit Sophie dans un tel état d’excitation qu’elle se masturbait en fixant les images sur papier glacé. Elle était nue sous ses vêtements chics : un chemisier en soie dorée et une jupe de laine sombre qu’elle avait entortillée autour de ses cuisses rondes. Son sexe dégorgeait une mouille onctueuse qui engluait ses doigts manucurés. Par instants, elle jouait avec son clitoris érigé, le faisait durcir en l’agaçant entre pouce et index. Ses gros tétons dardaient à travers l’étoffe fine du corsage.

Pour être plus à l’aise, Sophie quitta son chemisier et sa jupe, puis elle s’empara d’un épais godemiché. Du gland renflé, elle agaçait ses tétons dressés, roses et bosselés comme des framboises. Ses aréoles brunes étaient hérissées de chair de poule. Elle fit descendre le pieu sur son ventre bombé, puis titilla son nombril. Sa poitrine plantureuse se soulevait et s’abaissait au rythme de sa respiration.

Sophie passa le godemiché sur sa chatte ouverte, s’attardant sur son clitoris. La pointe de chair s’allongeait. Elle avait envie qu’on l’humilie, qu’on la traite comme une moins que rien. Elle enfonça le godemiché dans sa chatte trempée, lui imprima un mouvement de va-et-vient, se caressant les seins de l’autre main. Le pal démesuré l’écartelait à l’extrême, lui procurant une délicieuse sensation de plénitude, qui la fit jouir très vite.

Mais, comme cela lui arrivait souvent, elle était encore excitée.

Sophie remit ses vêtements, puis se rendit dans l’écurie du château, où un jeune blond de dix-neuf ans veillait sur une dizaine de superbes pur-sang.

— Alors, mon petit Gérard, tout se passe bien, ici ?

— Oh, oui, Madame la duchesse, rien à signaler, répondit le jeune homme, déconcerté par l’arrivée inopinée de sa patronne.

Sans ambages, Sophie retira son chemisier et sa jupe, exposant aux regards du jeune homme éberlué son corps aux formes exubérantes.

— Mon petit Gérard, nous devons apprendre à mieux nous connaître. Sais-tu t’occuper d’une femme aussi bien que des chevaux dont tu as le soin ? demanda-t-elle avec un mince sourire.

Emu, sans pouvoir proférer une parole, le jeune blond demeurait planté devant sa maîtresse dont il détaillait avidement la nudité. Sa queue durcissait par à-coups.

Sophie, qui se touchait les seins, enveloppa le garçon d’un regard brûlant.

— Allez, Gérard, déshabille-toi. Tu n’as rien à craindre, nous sommes seuls, ici.

Avec des gestes maladroits, le jeune homme se débarrassa de son uniforme de travail et de son slip, exhibant une queue raide au gland recouvert du prépuce, au-dessus d’une paire de couilles ornées de poils clairsemés.

La vue des jeunes organes génitaux en question accroissait l’excitation de Sophie. Elle s’agenouilla sur le foin, empoigna le membre viril. Elle décalotta le gland rougeâtre, passa sa langue pointue sur les couilles gonflées, puis le long de la tige brune qu’elle recouvrit de salive. Elle téta le gland turgescent pour recueillir le liquide translucide qui coulait du méat palpitant. Gérard soupira de contentement quand la femme en chaleur engloutit sa queue tendue. Il cambra les reins pour mieux offrir son sexe à la bouche vorace qui l’aspirait avec frénésie. Sa respiration s’accélérait.

Sophie se régalait de la colonne de chair qu’elle avalait jusqu’à la racine. De sa main libre, elle se pétrissait les seins, se pinçait les pointes. Elle trouvait particulièrement exaltant d’être à l’écurie, avec son employé, dans une posture aussi avilissante. La mouille dégoulinait à l’intérieur de ses cuisses. La bite rigide entrait dans sa bouche gourmande, en ressortait couverte de salive. Ses mamelons et son clitoris lui faisaient mal tant ils étaient gorgés de sang.

Au comble du désir, la duchesse se jeta à quatre pattes dans le foin, lança d’une voix brisée :

— Viens, Gérard… prends-moi… je veux ta queue dans ma chatte !

Comme un taureau en rut, le garçon se mit à genoux derrière sa patronne. Il la pénétra jusqu’aux couilles. Les yeux mi-clos, Sophie soupirait de félicité en s’offrant à son jeune étalon. Il la baisait avec frénésie, cramponné à sa croupe de jument. Ses seins aux pointes raidies ballottaient sous les coups de boutoir qui l’ébranlaient des pieds à la tête. La queue plongeait dans son ventre avec des bruits gras.

Sous l’emprise d’une vive excitation, la duchesse interrompit son partenaire.

— Encule-moi, Gérard ! commanda-t-elle d’une voix forte.

Survolté, le jeune homme sortit sa bite couverte de jus, puis l’enfonça d’une poussée dans l’anus de sa maîtresse. Sophie soupira d’aise quand le gland pointu heurta le fond de son rectum bien accoutumé au traitement. Agrippé à ses fesses, le garçon enculait la duchesse à coups de reins profonds, savourant les sensations que lui procurait le passage de son gland dans le fourreau bien chaud et très étroit.

Le souffle court, Sophie bougeait d’avant en arrière pour se livrer à la queue qui lui dilatait l’anus. Ses mamelles se balançaient en cadence ; le foin rugueux irritait ses tétons. La vue et l’odeur des chevaux autour d’eux décuplaient son plaisir.

La duchesse fut secouée par l’orgasme au moment où la semence du garçon inondait son rectum endolori. Puis elle s’agenouilla à son tour pour nettoyer la queue de son jeune étalon à coups de langue, lapant le sperme et les sécrétions provenant de son cul avec un plaisir crapuleux.

En regagnant sa chambre, Sophie tomba sur Marlène venue changer la literie.

— Voulez-vous que je fasse couler votre bain, Madame ?

— Plus tard, Marlène, répondit la duchesse en se frottant contre le cul plantureux de la jeune femme. Laisse-moi vérifier quelque chose.

Sophie remonta la robe noire de la femme de chambre, dévoilant ses fesses larges, sans culotte. Elle passa ses doigts sur le cul joufflu, appréciant la fermeté des globes jumeaux aussi lisses qu’une peau de bébé. Puis elle caressa le ventre rebondi, avant de rencontrer le sexe imberbe de la blonde. Elle éprouva une profonde satisfaction en jouant avec les lèvres allongées, particulièrement charnues.

Emoustillée, la duchesse plongea les mains dans la robe de la jeune femme, lui libéra les seins.

— Je vois, ma jolie poupée, que tu as respecté mes consignes : ta chatte épilée me plaît bien. Tu m’excites, tu sais.

Les bras le long du corps, Marlène se laissait faire. Elle respira plus vite quand sa maîtresse lui tripota les tétons qui s’érigèrent au centre de leurs aréoles déjà plissées d’excitation.

— Tu aimes qu’on te touche les tétons. Regarde comme ils deviennent gros ! Moi aussi, je suis sensible des seins. Nous formons décidément une belle paire de coquines, toi et moi. Je ne pourrais plus me passer de ton gros cul de salope ni de tes mamelles de truie !

La blonde s’alanguissait sous les attouchements sensuels de sa patronne qui lui caressait les seins, étirait ses bouts élastiques. Sa respiration devenait saccadée, ses mamelons dardaient. Le contact de l’imposante poitrine de sa maîtresse contre son dos faisait croître son excitation. Sophie obligea Marlène à se retourner.

— Laisse-moi téter tes grosses doudounes, ma belle, j’en meurs d’envie.

La femme de chambre frémit lorsque sa patronne se jeta sur ses seins. Avec une joie sale, la duchesse lécha l’une après l’autre les deux masses de chair rebondies, pompant leurs pointes gonflées qu’elle sentait durcir sous ses dents.

Marlène poussa un profond soupir quand sa maîtresse lui enfonça quatre doigts dans la chatte. Sophie se mit à branler la jeune femme tout en lui suçant les seins. Elle sentait le sexe gluant se resserrer autour de ses doigts.

La duchesse s’interrompit pour ôter ses vêtements. Elle se harnacha d’un énorme godemiché en ébène poli, en introduisit le gland hérissé d’aspérités dans le con de sa femme de chambre, puis se mit à la baiser sur le tapis d’Orient. Ecartelée à l’extrême par le pieu disproportionné, Marlène eut deux orgasmes successifs qui lui coupèrent le souffle.

Inassouvie, comme toujours, la sensuelle Sophie abandonna le gode, se laissa choir sur un fauteuil Régence, puis écartant les cuisses, exposa son sexe fangeux. Marlène n’attendit pas d’en recevoir l’ordre pour la lécher à grands coups de langue, qui firent rapidement jouir la duchesse.

Marlène alla ensuite préparer un bain pour sa maîtresse.

CHAPITRE VII

Le beau-frère de Sophie avait regagné Monaco depuis peu, au grand dam de la duchesse, qui devait se contenter de son personnel pour assouvir ses désirs.

Mais pour l’heure, Sophie se trouvait à Paris chez la marquise Valérie de Brunel, où elle devait séjourner pendant deux jours. Arrivée en fin d’après-midi, la duchesse eut le plaisir d’assister à un des somptueux dîners mondains que son amie avait coutume de donner dans son splendide hôtel particulier, près du Louvre.

Il était plus de neuf heures du soir. Les convives, tous issus de la fine fleur de la noblesse parisienne, venaient de prendre congé de leur hôtesse, après un repas où le Moët et Chandon avait coulé à flots.

La marquise Valérie de Brunel était une belle blonde raffinée, proche de la quarantaine, de taille moyenne, aux formes exubérantes. Veuve depuis un an et mère d’une fille unique qui poursuivait des études universitaires aux Etats-Unis, l’aristocrate menait une existence dorée dans une demeure trop grande pour elle et aussi pour son neveu de dix-huit ans inscrit à la Sorbonne.

Sophie avait déjà gagné sa chambre ; la maîtresse des lieux s’entretenait encore avec ses derniers invités. Sous l’effet du champagne, dont elle avait abusé, la duchesse sentait qu’une chaleur insidieuse envahissait son ventre. Heureusement qu’elle avait pensé à ranger un godemiché dans ses affaires. Le sexe postiche allait devoir meubler ses plaisirs solitaires pendant son bref séjour parisien.

Elle s’approcha de la grande glace à cadre doré de la pièce, ôta son tailleur Chanel en crêpe bleu nuit et son chemisier en soie noire. Elle reçut l’image aguichante de son corps.

Emoustillée, Sophie admirait ses lourdes mamelles aux pointes épaisses, son sexe épilé. Elle caressait son pubis rebondi, laissait glisser sa main vers le sommet de sa fente pour agacer son clitoris. De sa main libre, elle se toucha les bouts de seins qui s’érigèrent.

Soudain, la porte s’ouvrit derrière Sophie ; le lourd battant de chêne laissa apparaître la marquise.

— Oh ! Pardon, ma chère, je tombe mal, j’aurais dû frapper ! fit celle-ci d’un air contrit.

— Mais, entre donc, mon amie, tu ne me déranges aucunement, nous sommes entre femmes à ce que je sache, répliqua Sophie avec un sourire malicieux.

Valérie de Brunel referma la porte, s’approcha de son amie. Une lueur d’intérêt brillait dans ses yeux en amande.

— Ma chérie, c’est bien la première fois que je te vois à poil, et je dois reconnaître que tu es infiniment belle, dit-elle en contemplant le corps de la rousse. Ta chatte épilée te rend encore plus attirante.

Profondément satisfaite de ce coup de théâtre, Sophie offrait sa nudité au regard de son amie qui détaillait ses seins et sa vulve dépourvue de poils.

— Tu peux me toucher si tu veux, fit-elle.

— Avec plaisir, ma chérie, tu as un corps magnifique.

Le regard allumé, Valérie caressait la vulve glabre, étirant les lèvres charnues. Puis elle emprisonna les grosses mamelles qu’elle se mit à pétrir, tripotant les pointes bandées.

— Tu as des seins admirables. Les miens aussi sont gros.

— Eh bien, montre-les-moi, j’ai hâte de te voir nue, dit Sophie d’une voix enrouée.

La blonde n’hésita point. Elle quitta son tailleur Dior en tweed noir, puis son chemisier en soie bleu marine. Son soutien-gorge en dentelle blanche avait du mal à contenir ses seins opulents. Elle l’ôta ainsi que la culotte assortie.

La marquise possédait d’énormes seins qui touchaient presque son ventre rond. Les deux masses de chair pâles étaient pourvues de grosses pointes qu’entouraient de larges aréoles brunes.

— Comment me trouves-tu, ma chérie ? s’enquit Valérie confuse.

— Tu es adorable, plus belle que je ne l’imaginais.

Fascinée, Sophie contemplait l’imposante poitrine, aussi volumineuse que la sienne, et le sexe recouvert d’un mince buisson. Une atmosphère de luxure s’installait dans la pièce éclairée par des lustres surannés.

— Parfois, j’ai honte de mes gros seins, avec ces pointes obscènes qui les font ressembler à des pis de vache. Ils sont restés aussi lourds qu’à l’époque où je venais de sevrer ma fille âgée aujourd’hui de seize ans.

Grisée, Sophie s’empara des lourdes mamelles qu’elle soupesa.

— Moi, je les trouve magnifiques, tes gros nénés, toi et moi, nous sommes bien dotées de ce côté-là. Ça plaît à beaucoup d’hommes, tu en conviendras.

La marquise acquiesça en riant.

*  *  *

Sophie malaxait les mamelles rebondies, appréciant leur fermeté. Elle tripota les pointes bosselées qui s’allongèrent en augmentant de volume.

Pinçant les narines, la marquise laissa tomber d’une voix qui trahissait son excitation :

— J’aime qu’on me tripote les seins, surtout les bouts.

— Moi aussi… ça me fait démarrer au quart de tour, dit Sophie avec un sourire vicieux. Je crois que nous avons beaucoup de choses en commun.

Les yeux brillants, Valérie effleura la lourde poitrine et la vulve imberbe de la rousse.

— Tu te fais fouetter, ou je me trompe ?

— C’est vrai, j’aime entendre la badine claquer sur mes seins, mon cul et ma chatte, j’aime qu’on me fasse mal. Et toi, as-tu déjà goûté au fouet ?

— Non, mais je t’avoue que cela fait partie de mes vieux fantasmes. Cependant, je n’ai jamais pu céder à mes désirs secrets.

— Tu devrais essayer, ma chérie, à quoi bon résister à tes envies ?

Tout en parlant, les deux amies se caressaient mutuellement les seins ; leurs pointes épaisses se dressaient au centre de leurs aréoles. Leurs bouches s’unirent dans un long baiser passionné.

La main de Sophie, errant sur le ventre replet de la blonde, rencontra le buisson soyeux du sexe.

— Je vais m’épiler la chatte comme toi, fit Valérie en regardant son amie jouer avec sa toison dorée.

Sophie eut un sourire entendu.

— Je peux m’en occuper pendant qu’on y est… Ça me ferait plaisir, ajouta-t-elle.

Valérie disparut dans la salle de bains et en ressortit peu après avec un bassin plein d’eau et le nécessaire pour raser.

— Je sens que nous allons bien nous amuser, toi et moi, ma chérie, dit-elle, le regard trouble.

— Je le crois aussi.

Décidément, le séjour de la duchesse chez son amie s’annonçait plus agréable qu’elle ne l’avait prévu. Ecartant les cuisses, la marquise s’accroupit au-dessus du récipient. Après avoir badigeonné la vulve de crème, elle entreprit de la raser.

Fascinée, Valérie regardait le rasoir dévaster sa toison. Le mince buisson disparut en peu de temps. Puis ce fut le tour des aisselles de subir les coups de rasoir.

La duchesse caressa avec satisfaction le sexe de la blonde. La peau était maintenant aussi nue que le plat de la main, sauf qu’elle piquait légèrement le gras du doigt qui l’effleurait.

— Vois comme tu es encore attirante ainsi, ma chérie, dit-elle en lui tendant un miroir grossissant.

— J’ai l’impression d’avoir perdu une partie de moi, répondit Valérie en dirigeant le miroir sur son sexe, mais j’avoue que ça me met en eau de voir ma chatte sans tous ces poils.

Sophie était aussi excitée que son amie.

— Maintenant, on voit bien tes lèvres et ton clitoris, dit-elle d’une voix rauque.

Alanguie sur la cuvette d’eau, Valérie s’abandonnait aux attouchements sensuels de son amie qui jouait avec ses lèvres et son clitoris.

— Pour ne pas faire les choses à moitié, laisse-moi te laver ta chatte, ma chérie, fit Sophie sur le ton de quelqu’un qui propose un service anodin.

La marquise frémit quand l’eau froide éclaboussa l’intérieur de son con écarquillé. Avec l’air pervers qui la caractérisait, Sophie astiquait le sexe, puis par intervalles, pressait une éponge saturée de liquide, l’eau se mêlant à la mouille de la blonde. Ses doigts s’activaient dans la faille gluante en produisant un clapotement obscène. Par moments, elle s’amusait à étirer les lèvres molles, à taquiner le clitoris bandé avant d’enfoncer un doigt dans l’anus qu’elle explorait sans douceur. Ses gros seins se balançaient au rythme de sa perverse besogne.

Le ventre de Valérie était parcouru de frissons.

— Ah ! Chérie, j’aime tes doigts dans ma chatte, fais-moi jouir ! lâcha-t-elle d’une voix chevrotante.

— Prends ton mal en patience, ma poupée, je suis dans le même état que toi !

A genoux sur le tapis, Sophie attira son amie et dit d’une voix oppressée :

— Viens, suce-moi les seins !

Valérie passait et repassait sa langue sur les globes de chair marqués par le fouet, suçant les pointes gonflées. Sophie soupirait de plaisir en offrant ses seins à la bouche avide qui les recouvrait de salive. Ses mamelons tendus étaient douloureux. Les deux femmes échangèrent à nouveau un baiser fiévreux. Mais Sophie mordit cruellement la langue de sa partenaire et lui asséna une gifle bien appliquée.

Déconcertée, la blonde porta la main à sa joue qu’avait rougie la claque. Ses yeux étaient embués de larmes. Sophie lui caressa les seins, pinça ses tétons bandés.

— Chérie, je t’ai fait mal ?

La marquise enveloppa son amie d’un regard débordant de tendresse.

— Je t’aime, mon amour, tu peux me faire tout ce que tu veux.

Un sourire sadique dévoila les dents de Sophie qui prit place sur un fauteuil Louis XIV et tira la femme par le bras.

— Approche, ma chère, que je te donne une bonne fessée, je brûle d’envie de malmener ton joli cul.

Avec une soumission veule, la marquise se coucha en travers des cuisses de son amie, présenta son fessier dodu. Sophie caressa les globes charnus, insinua vicieusement ses doigts dans la fente mouillée de la blonde qu’elle explora avec rudesse. Puis sa main remonta le long de la raie profonde des fesses.

Valérie émit un soupir au contact du doigt que son amie lui plantait dans l’anus. Elle remuait sa croupe en en serrant ses sphincters autour du doigt qui coulissait dans son rectum.

— Je constate que tu aimes qu’on t’encule, ma chère.

— Oui, ça me rend folle quand une queue raide me défonce le petit trou !

Sans prévenir, Sophie abattit brutalement le plat de la main sur le large cul de la soumise. Prise au dépourvu, Valérie laissa échapper un cri. La duchesse, qui ne se possédait plus, fessait vigoureusement son hôtesse allongée sur ses cuisses. Ses grosses mamelles dansaient au rythme des claques qu’elle assénait.

Valérie sanglotait sans retenue, partagée entre la douleur et le plaisir qui l’envahissait. C’était la première fois qu’elle recevait une fessée. Sa peau de blonde était devenue cramoisie. Subitement, elle se mit à uriner, souillant les cuisses de son amie et le tapis d’Orient.

— Regarde ce que tu as fait, polissonne ! Ne pouvais-tu pas te retenir ?

Sophie elle-même avait du mal à conserver son sang-froid. Ses tétons et son clitoris étaient si durs qu’ils lui faisaient mal. La mouille qui s’échappait de son sexe coulait sur la soie claire du fauteuil. Ivre d’excitation, elle mit fin à la fessée, puis fixa autour d’elle la ceinture cloutée de son gros godemiché.

A la vue du pieu rebutant, la blonde fut saisie d’épouvante.

— Oh, chérie, il est énorme, tu vas me déchirer ! protesta-t-elle mollement.

— Laisse-toi faire, mon amour, avec ça, tu prendras ton pied. Mets-toi en position !

A la fois anxieuse et excitée, Valérie se courba, posa les mains au bord du lit baldaquin, offrant son cul rebondi à sa partenaire qui la prit par les hanches.

Sans préambule, Sophie s’enfonça dans le ventre de la blonde qu’elle se mit à ramoner à coups de reins profonds. Valérie avait l’impression qu’une barre de fer la dilatait, l’emplissait en retroussant ses chairs. Sa chatte irritée ne parvenait pas à accueillir la moitié du pal démesuré. Mais très vite, un plaisir intense succéda à la douleur vive, la marquise cambra les reins pour mieux se livrer au monstrueux godemiché qui l’écartelait à l’extrême.

Valérie avait joui, mais n’était pas calmée pour autant. Elle émit de faibles protestations quand Sophie se mit l’enculer, mais cessa vite toute résistance. En voyant le pieu disproportionné et rugueux dilater l’anus de son amie, Sophie eut un orgasme. Son désir longtemps retenu était si ardent qu’elle se fit à son tour sodomiser par son hôtesse.

CHAPITRE VIII

Sophie de Lorenzo et Valérie de Brunel avaient manifestement les mêmes penchants pervers, ce qui corsait le lien d’amitié qui unissait les deux grandes aristocrates.

C’était la dernière soirée que la duchesse passait chez son amie. Après le dîner, les deux femmes s’étaient installées devant le feu de cheminée du living et se racontaient leurs aventures respectives en sirotant un verre de vodka.

Pour être tout à fait à leur aise, Sophie et son hôtesse avaient enfilé des peignoirs en soie sombre qui mettaient en relief leurs formes exubérantes. Confortablement assises, chacune dans un fauteuil, les deux amies se confiaient leurs secrets d’alcôve en s’attardant sur les détails croustillants.

L’alcool aidant, Sophie sentait sa chatte fondre. Ses gros tétons pointaient à travers la soie du peignoir. Les yeux brillant d’une lueur perverse, la marquise semblait elle aussi émoustillée par leurs histoires salaces. Les seins opulents des deux femmes tendaient l’étoffe fine de leurs vêtements d’intérieur.

Depuis un moment, Sophie s’amusait à provoquer son amie assise en face d’elle. Tout en relatant ses frasques extraconjugales, elle avait ouvert ses cuisses avec complaisance, écarté les pans de son peignoir un peu trop court, afin d’exhiber la faille de son sexe béant.

Le regard allumé, Valérie se régalait du spectacle obscène.

— Tu es d’une effronterie, ma chère ! Tu m’excites avec tes seins et ton cul nus sous ton peignoir, fit-elle d’une voix qui trahissait son trouble.

— A vrai dire, j’ai pris l’habitude, à la maison, de ne plus mettre ni culotte ni soutien-gorge. Cela facilite les choses au moment de me faire sauter par le chauffeur, le jardinier ou le garçon d’écurie, toujours prêts à me procurer du plaisir à ma demande.

— Comment ça se passe avec tes deux Africains ? Ils te font jouir ?

— Oh oui ! Le Noir possède une de ces queues ! Aussi grosse que longue. Et le bonhomme est d’une endurance… que j’apprécie, tu sais ! Comme j’aime les sensations fortes, je me fais enculer par lui. Je peux alors avoir plusieurs orgasmes d’affilée.

Visiblement excitée par les propos crus de son amie et par les images qu’ils faisaient naître en elle, la blonde se tortillait sur son fauteuil. Satisfaite, Sophie poussa plus loin la provocation en ouvrant les pans de son peignoir, laissant apparaître ses seins aux tétines érigées.

Valérie avala une gorgée de vodka, puis lança d’une voix rauque :

— Toi aussi, tu es excitée ! Autant que moi. Je suis en eau, ajouta-t-elle en se passant la main entre les jambes.

Sophie eut un sourire ignoble.

— Je veux voir si tu dis vrai, retire ta culotte et donne-la-moi !

Rouge de confusion, la blonde se débarrassa du coquet sous-vêtement en dentelle rose, le tendit à son amie qui s’en saisit avec une mine vicieuse.

— Trempée ! Laisse-moi humer ton odeur, ma chère !

Le nez enfoui dans la dentelle chiffonnée, Sophie s’enivrait des effluves âcres émanant de l’empiècement imbibé de mouille.

— Ah ! Ça sent fort ! L’odeur de ton cul s’ajoute à celle de ta mouille ! Montre-moi ta chatte !

Docile, Valérie releva son peignoir, dévoilant son ventre nu. Elle écarta largement les cuisses pour montrer son sexe aux muqueuses rose vif.

— Tu le vois, mon minou… et mon clito tout dur ?

Sophie se caressait vicieusement la fente. Elle dit d’une voix rauque :

— Tu ne trouves pas que nous avons l’air de deux petites filles avec nos chattes glabres !

— Dorénavant, je m’épilerai régulièrement le sexe et les aisselles. Sans toi, je n’aurais jamais eu l’idée de le faire, et même si j’y avais pensé, de mettre l’idée à exécution.

— Une chatte épilée, c’est excitant et pratique à la fois. Les hommes, en général, préfèrent. Ça leur donne l’illusion de sauter des gamines impubères !

L’excitation des deux femmes était exacerbée par la vision affriolante de leurs sexes béants qui luisaient de mouille sous la lumière vive des lustres en cristal.

— Allons dans ma chambre, nous y serons à l’aise, fit Valérie en se levant.

Satisfaite de la tournure des événements, la duchesse suivit son amie dans la pièce spacieuse où trônait un somptueux lit à baldaquin. Un épais tapis d’Iran étouffait le bruit des pas.

La maîtresse des lieux regarda son invitée avec un sourire énigmatique.

— Il nous faut de la compagnie, ma chérie, qu’en penses-tu ?

— C’est une bonne idée, mais à qui penses-tu en disant cela ?

Valérie se tourna vers son amie.

— Au jardinier, fit-elle.

Et elle appela à partir du téléphone intérieur.

— Il est à mon service depuis peu, et loge dans l’une des dépendances. C’est un garçon charmant et dévoué. Dès le premier jour, je me suis sentie attirée par lui, mais j’hésitais encore à céder à mon envie de le mettre dans mon lit.

Un coup léger fut frappé à la porte.

— Entre, Paolo, c’est ouvert.

Un brun d’à peine vingt ans, de type méditerranéen, beau comme Apollon, apparut sur le seuil de la chambre. Il avança jusqu’au centre de la pièce, puis s’immobilisa, visiblement gêné. La marquise lui sourit, puis se tourna vers son amie.

— Alors, comment le trouves-tu ?

— Irrésistible, répondit Sophie émerveillée par la beauté du jeune homme.

— Paolo vient de Naples, mais il parle parfaitement notre langue.

— Tu as de la chance d’être tombée sur cette perle, ma chère !

— Nous allons nous donner du bon temps avec notre séduisant Napolitain, mon amour !

La duchesse enveloppa le jardinier d’un regard concupiscent.

— Approche, mon petit Paolo, j’ai hâte de mieux te connaître !

Décontenancé, l’éphèbe s’exécuta d’un pas hésitant. Sophie laissa tomber son peignoir sur le tapis, exposant sa nudité avec une impudeur calculée. Elle se caressa la vulve en fixant effrontément le jeune homme abasourdi. Imitant sa compagne, la marquise ôta prestement son peignoir et son soutien-gorge. Le regard affolé du jardinier allait de l’une à l’autre.

Jouant avec les lèvres de son sexe, Sophie demanda à brûle-pourpoint au jardinier :

— Ça te plaît, Paolo, de nous voir nues ?

— Oh oui, Madame, je… j’aime vos nichons et vos chattes à toutes les deux ! répondit le jeune Napolitain avec un accent à couper au couteau.

Elles s’amusèrent l’une et l’autre à allumer le garçon en se pelotant devant lui les seins et le sexe. Sophie écarta les jambes, ouvrit sa fente avec ses doigts pour l’offrir aux regards du voyeur.

— Alors, dis-nous ce que tu vois, petit ?

— Je vois votre chatte mouillée et votre joli clito ! fit le jeune homme d’une voix rauque.

— Ce n’est pas tout, Paolo, regarde !

Se penchant en avant, Sophie ouvrit ses fesses à pleines mains, montrant la rondelle brune de son anus.

— Qu’est-ce que tu vois maintenant ?

— Votre… petit trou, Madame, il est… magnifique !

— Tu peux le regarder de plus près, si tu veux !

Sophie était excitée au plus haut degré. Sa voix tremblait.

— J’adore votre trou de balle !

— Mets-y ton doigt !

Paolo enfonça l’index dans l’œillet palpitant, qu’il explora avec adresse. Une joie extatique s’affichait sur son visage.

— Vous êtes drôlement ouverte de ce côté !

— Je me fais souvent enculer ! expliqua Sophie.

Les sens exacerbés, Paolo bandait ferme sous l’étoffe de son pantalon. Derrière le garçon d’aspect timide, se cachait en réalité un vicieux, ce qui arrangeait les deux femelles avides de stupre.

— Retire tes vêtements, Paolo, et montre-nous ce que tu as là-dedans ! commanda la duchesse.

Le jeune Napolitain se déshabilla, exhibant une queue effilée qui pointait vers le plafond. Sophie contemplait la fine colonne de chair avec gourmandise.

— Tu as une belle bite, mon petit Paolo. Laisse-moi la câliner, ajouta-t-elle en prenant dans sa main le membre raide.

Fascinée, Valérie regardait son amie tripoter le sexe du jardinier, découvrir et recouvrir le gland rougeâtre. Le garçon respirait la santé ; sa virilité faisait saliver les deux femmes.

La duchesse adressa un clin d’œil complice à son amie.

— Notre petit polisson bande comme un cerf. J’ai envie de sentir cette jolie queue dans ma bouche, mais je t’en laisse la primeur, ma chérie !

La blonde s’empressa de s’agenouiller sur le tapis, et d’une main tremblante, s’empara de la queue en pleine érection. Paolo frémit quand sa patronne passa la langue sur son gland gorgé de sang.

Comme une goulue, Valérie engloutit le pieu de chair. Elle suçait avec frénésie, faisant rouler dans sa paume les couilles parsemées de poils. Le visage extasié, Paolo soupirait de contentement en offrant son membre à la bouche vorace. Une atmosphère scabreuse s’était installée dans la pièce.

Sophie contemplait le spectacle alléchant en se caressant simultanément les seins et la chatte. Ses mamelons et son clitoris raidis lui faisaient mal tant elle était excitée, son sexe embrasé dégorgeait une mouille abondante.

Incapable de se retenir davantage, Paolo explosa dans la bouche de sa maîtresse en ahanant. Valérie but la semence chaude jusqu’à l’ultime goutte, puis nettoya à coups de langue la queue encore raide.

C’est alors que Sophie s’approcha de son amie, la prit par les épaules.

— Tu t’es régalée, ma foi. Tu vois que tu avais tort de te priver d’un tel plaisir !

— C’est vrai, reconnut la marquise. A toi, mon amour, de goûter à la bite de ce bel étalon.

— Rien ne presse, ma chérie ! Je vais d’abord t’infliger une punition ! As-tu obtenu ce que je t’ai demandé ?

— Oui, c’est là, dit Valérie en désignant une commode ventrue en bois précieux.

— Apporte, ordonna Sophie d’un ton impératif.

Docile, la blonde alla prendre dans un tiroir une chambrière à longues lanières et une paire de menottes qu’elle avait achetées le matin même dans un sex-shop, à la demande de son amie.

— Parfait, ma chère. Mets-toi à genoux ! jeta Sophie d’une voix rude.

Avec une veulerie qui n’était pas feinte, la marquise s’exécuta. Ses mains furent aussitôt menottées dans le dos, ce qui fit saillir sa grosse poitrine.

Sophie brandit la chambrière. Un sourire cruel dévoilait ses dents éclatantes.

— Tu dois apprendre à jouir dans la souffrance, ma chère !

Les joues de Valérie s’empourpraient sous l’effet de la confusion. Elle éprouvait un plaisir vicieux à être rudoyée par sa compagne en présence de son jardinier.

L’air sadique, Sophie promena le bout de la chambrière sur les seins de sa soumise, irritant les mamelons en érection.

— Qu’est-ce que ça te fait quand je te passe la badine sur tes nichons ? demanda-t-elle d’un ton goguenard.

— Ça… ça me chatouille les pointes !

Valérie respirait plus vite. Ses gros tétons se dressaient au centre de ses aréoles rétractées. La cravache s’abattit brutalement en travers de ses seins ; elle poussa un hurlement de douleur.

Campée devant la blonde, Sophie lui fouettait les seins à coups vigoureux, insistant sur les mamelons qui s’allongeaient pour prendre la forme de fraises. Les deux masses de chair ballottaient en se couvrant de zébrures rouges.

Paolo se masturbait en se délectant du spectacle que lui offraient les deux dépravées. Le bruit sec de la badine, les cris de la suppliciée ravivaient son excitation. Sa queue se dressait comme un glaive.

Sophie cinglait les cuisses et le pubis glabre de la soumise, les marquant de sillons violacés. Valérie poussa un cri aigu quand le fouet frappa sa chatte béante. Une vive douleur irradiait dans tout son corps. Exaltée, Sophie cravachait le sexe offert en y allant de toute la force de son bras. La superbe blonde se tordait à ses pieds en livrant sa chatte à la brûlure du fouet.

Les yeux révulsés, Valérie se cabrait à chaque morsure de la badine sur sa motte charnue. Malgré tout, le plaisir primait sur la douleur ; son clitoris pointait.

Sophie lâcha tout à coup la badine, vint s’agenouiller devant Paolo. Le désir alourdissait son ventre. Elle prit la queue du jeune Napolitain.

— Je vois que le spectacle te plaît, petit cochon. Laisse-moi honorer cette merveille !

Engouffrant la fine colonne de chair rigide, elle se mit à la sucer goulûment, à l’aspirer jusqu’aux couilles. Une fois de plus, Paolo était aux anges. Quelle veine d’être tombé entre les griffes de ces deux aristocrates lubriques qui s’acharnaient sur sa bite comme des louves affamées !

Sophie se laissa tomber à quatre pattes sur le tapis.

— Vite, Paolo, encule-moi fort !

Sans perdre une seconde, le jardinier agrippa les hanches de la femme, la pénétra jusqu’à la garde. Sophie jeta un regard trouble à sa compagne.

— Assieds-toi là, ma chérie, ordonna-t-elle, que je soulage ton minou !

Les seins et la chatte endoloris, la marquise se laissa choir sur un fauteuil Louis XIV devant le duo qui copulait, écarquillant la faille rouge vif de son sexe. Sophie s’avança à quatre pattes, plongea sa langue dans le con offert, tandis que le membre viril du jeune Napolitain coulissait dans son rectum sans relâche.

Les deux femmes ne tardèrent pas à jouir. Mais leurs sens enflammés étaient encore loin d’être soulagés. Inlassable, l’étalon continua à leur procurer du plaisir à tour de rôle.

CHAPITRE IX

L’automne approchait. Mais on continuait à subir la chaleur estivale. Depuis quelques jours déjà, la duchesse Sophie de Lorenzo avait regagné son château, renouant ainsi avec son train-train d’épouse délaissée. Elle gardait un souvenir plaisant de son séjour parisien. Son amie avait promis de lui rendre visite dans les prochaines semaines.

C’était le début de l’après-midi. Comme il régnait une chaleur étouffante dans la noble demeure, la maîtresse des lieux ne portait sur elle qu’un peignoir de soie.

Retirée dans son boudoir, confortablement installée dans son fauteuil préféré, Sophie savourait un Dom Pérignon après un déjeuner composé de dinde rôtie et de crudités. L’alcool dont elle avait abusé commençait à faire son effet : une chaleur sournoise envahissait son sexe qui béait. Le regard trouble, elle glissa la main dans la profonde échancrure de son peignoir, se toucha les seins. Ses mamelons avaient durci.

Au même moment, la femme de chambre entrait dans la pièce pour débarrasser l’argenterie de la table basse. Sa patronne l’attira à elle avec un sourire engageant.

— Viens par ici, Marlène, ton travail peut attendre !

Sans ambages, Sophie ouvrit son peignoir, dévoilant sa poitrine opulente. Elle prit ses seins dans ses mains, les offrit à son employée.

— Suce-moi les nichons !

Marlène ne se le fit pas dire deux fois ; elle se mit à genoux entre les cuisses de sa maîtresse, promena avidement sa langue sur la chair pâle, s’interrompant parfois pour mordiller les pointes en érection.

Le souffle saccadé, Sophie bombait le buste, bouleversée par les succions de Marlène.

— C’est ça, mords-moi les bouts, c’est bon ! fit-elle d’une voix rauque.

Les tétons de Sophie dardaient au centre de ses aréoles contractées. De la salive coulait au coin des lèvres de la femme de chambre, alors que de la mouille suintait du con de la duchesse.

Dominant son excitation, la duchesse repoussa son employée, dont le visage de madone exprima la déception. Elle plongea la main dans l’échancrure de l’uniforme de la jeune femme, lui pinça un mamelon.

— Déshabille-toi !

Docile, Marlène quitta sa robe noire, exhiba à sa maîtresse ses gros seins et sa chatte épilée. Sur ordre de sa patronne, elle s’agenouilla à nouveau au pied du fauteuil.

— Les mains sur la tête ! lui intima Sophie.

Marlène s’exécuta promptement, faisant saillir ses mamelles. S’emparant d’un couteau de table, la duchesse entreprit d’agacer méchamment les tétons de la femme de chambre.

— Tes tétines apprécient d’être malmenées, à ce que je vois. Regarde comme elles grossissent !

Les yeux vitreux, Marlène frissonnait au contact de la pointe du couteau qui irritait ses mamelons. Ses seins montaient et descendaient au rythme de sa respiration précipitée. Ses aréoles brunes s’étaient hérissées de chair de poule. Sophie joua un moment avec chacun des tétons qui avait pris la taille d’une olive noire, puis abandonnant le couteau, elle prit sa flûte encore pleine et versa le champagne sur les gros seins.

— Lèche ce nectar, ma belle, jusqu’à ce qu’il n’en reste plus ! lança-t-elle, un sourire goguenard aux lèvres.

Marlène souleva ses mamelles pour recueillir le liquide doré répandu sur sa peau. Sa langue gourmande eut vite fait d’absorber le précieux vin jusqu’à la dernière goutte. Ses pointes s’étaient allongées. Elle les suça longuement.

Sophie se pencha pour lui tâter le ventre. Sa main rencontra le sexe en nage.

— Coquine, tu es trempée !

Marlène émit un soupir de contentement. Son clitoris était tendu à l’extrême. Elle projetait sa motte à la rencontre des doigts fouineurs qui s’activaient dans son sexe, produisant des bruits visqueux. Elle allait jouir, quand sa maîtresse retira brusquement sa main :

— Régale-toi de ton jus, nettoie-moi !

Frustrée, la blonde lécha l’un après l’autre les doigts poisseux que lui présentait Sophie.

— Je vous en supplie, Madame, ne me laissez pas dans cet état, faites-moi jouir, murmura Marlène en se touchant la fente vaginale.

Sophie eut un sourire narquois.

— Patience, ma jolie poupée ! Chaque chose en son temps !

La duchesse était bien décidée à mettre les appétits sexuels de son employée à rude épreuve. Elle alla prendre le gode rangé au fond du tiroir parmi son petit linge, et se mit à en passer le gland sur les seins la femme de chambre, s’attardant sur les mamelons gonflés, les écrasant avec une lenteur sadique. Les sens aiguisés, Marlène se prêtait au jeu exaspérant de sa maîtresse. Son désir exacerbé lui ôtait toute appréhension à la vue du membre factice : elle brûlait d’impatience d’être emplie par le monstrueux pal. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Ses mamelons dressés lui faisaient mal.

D’abord Sophie se mit à titiller le nombril profond de la jeune femme qu’elle sentait s’alanguir de plus en plus sous l’emprise de l’excitation. Les yeux clos, le souffle court, les bras ballants, Marlène s’abandonnait au contact rugueux du gland contre son ombilic. Elle attendait que ce sexe disproportionné pénètre sa chatte embrasée. Mais elle devait se soumettre aux lubies de sa patronne, qui menait le jeu.

Marlène trembla quand le bout renflé du pal entra en contact avec sa fente ouverte. Pour continuer à tenir la dragée haute à sa soumise, Sophie entreprit de maltraiter les longues lèvres vaginales, les pinçant, y enfonçant ses ongles peints.

Le ventre parcouru de frissons, Marlène ondulait du bassin, la motte en avant. Impatiente de se faire embrocher par la monstrueuse verge postiche, elle jetait des regards suppliants à sa maîtresse.

Sophie enfonça d’un coup brusque le gode dans le con offert, le fit entrer et sortir sans douceur. Ses seins lourds se balançaient entre les pans écartés de sa robe de chambre.

Marlène remuait sa croupe plantureuse pour s’empaler sur le pieu démesuré qui l’écartelait. La sueur perlait à ses tempes, son visage était bouleversé par les affres du plaisir. L’orgasme, longtemps contenu, la submergea enfin, lui arrachant un long râle.

Sophie sortit le gode couvert de sécrétions, le mit sous le nez de la femme de chambre.

— Nettoie-le, ordonna-t-elle. Qu’il soit propre !

Les yeux soulignés de cernes, Marlène se mit à baver avec application sur l’engin, se gavant de sa mouille épaisse. Ses seins oscillaient sous elle, sa crinière blonde s’éparpillait autour de son visage poupin.

L’opération terminée, la duchesse, très excitée, s’approcha, plaqua sa vulve grasse contre la bouche de la femme de chambre.

— Bouffe-moi la chatte, Marlène ! dit-elle d’une voix cassée par l’excitation.

La jeune femme se mit à lécher avec ardeur les replis du sexe gluant de sa maîtresse, s’enivrant de sa forte odeur de rousse. Les mains cramponnées à la crinière dorée, Sophie se frottait le sexe contre les lèvres de sa partenaire dont la langue la fouillait comme une grosse limace.

Quand Marlène lui mordit le clitoris, Sophie fut foudroyée par la jouissance. Enfin apaisée, la duchesse gagna sa chambre, s’étendit sur le lit pour faire une sieste, abandonnant Marlène à ses occupations domestiques. Elle ne fut pas longue à s’endormir.

Au réveil, la duchesse décida d’aller faire une promenade en compagnie de son chauffeur maghrébin. Ils quittèrent le château à bord de la 407 flambant neuf, prirent la direction de la campagne avoisinante.

Tourmentée par sa sexualité dépravée, Sophie avait pris l’initiative de cette escapade inopinée dans l’unique but de savourer à nouveau la virilité de son employé. Elle voulait faire l’amour en pleine nature.

Assise aux côtés du chauffeur, la duchesse était vêtue d’un corsage en soie blanche sous lequel bougeaient librement ses gros seins, et d’une jupe moulante qu’elle avait retroussée. L’Algérien, qui conduisait avec adresse sur une route où se succédaient de nombreux virages en épingle à cheveux, jetait par instants des regards lubriques sur les cuisses charnues de sa patronne.

Satisfaite de l’effet qu’elle lui faisait, Sophie ferma les yeux, se laissa aller à une rêverie érotique. Le contact du cuir souple contre ses fesses nues la faisait mouiller.

La limousine roulait à travers un paysage somptueux, éclairé par les derniers rayons du soleil couchant. Sophie, tout à fait éveillée à présent, jetait des regards obliques vers l’homme qui conduisait, plus précisément vers la braguette qui renfermait le membre viril. Déboutonnant son corsage, elle exhiba ses mamelles aux tétons proéminents. Puis elle posa la main sur l’objet de sa convoitise, le caressa à travers l’étoffe du pantalon.

— Khaled, tu as deviné, n’est-ce pas, le vrai but de cette sortie ? Je veux que tu t’occupes de moi comme tu sais le faire ! annonça-t-elle avec un sourire plein de sous-entendus des plus transparents.

L’Algérien avait du mal à se concentrer sur la conduite. Cette superbe aristocrate était une vicieuse, comme il les aimait. Ce job lui permettait de joindre l’utile à l’agréable ; il l’appréciait d’autant plus que sa patronne se montrait particulièrement généreuse en lui offrant des chèques en complément de son salaire.

Sophie sentait qu’un feu ardent envahissait son ventre. Ses attouchements avaient provoqué l’excitation de l’homme dont la queue raide formait à présent une protubérance dans sa braguette.

D’une main qui tremblait, la duchesse fit descendre la fermeture du pantalon du Maghrébin. Elle extrait une queue épaisse qui pointait comme un glaive vers le toit du véhicule. Un frisson la parcourut à cette vue. Elle fit coulisser l’imposante colonne de chair dans sa main moite, décalotta le gland rougeâtre.

— Tu es bien monté, Khaled ! Cette grosse bite a dû faire jouir bien des femmes !

Les mains crispées sur le volant, le chauffeur savourait les sensations sublimes que lui procurait sa maîtresse. Il roulait prudemment le long de la route sinueuse.

Sur ordre de Sophie, le conducteur abandonna la voie principale. Il prit une route secondaire bordée, comme la première, d’impressionnants sites champêtres qui s’étendaient à perte de vue.

Grisée, Sophie continuait à branler l’homme dont la bite était devenue aussi dure qu’un morceau d’ébène. Elle brûlait d’envie de sentir le pieu de chair la pénétrer.

— Arrête-toi, Khaled ! ordonna-t-elle.

L’Algérien obéit, impatient lui aussi de soulager ses sens aiguisés. Il arrêta la limousine dans un sous-bois à l’écart de la route.

— Très bien ! Ici, on ne risque pas d’être importunés, dit Sophie, une lueur perverse dans le regard.

Le duo descendit de voiture. La brise agitait les feuilles des arbres alentour, tempérant la chaleur ambiante. Sans perdre de temps, Sophie se débarrassa de ses vêtements, s’exposant en toute impudeur.

— Fais comme moi, Khaled, mets-toi à l’aise.

Le chauffeur eut vite fait de se mettre nu, afin d’exhiber à la femme lubrique un sexe en pleine érection.

— Elle me plaît, ta grosse bite, Khaled ! dit la duchesse qui la serrait dans ses doigts. Elle est chaude, elle est vivante. Elle va me remplir la chatte !

Le regard allumé, Sophie jouait avec le membre raide où pulsaient des veines saillantes. Ses mamelons et son clitoris bandés étaient douloureux. Elle avait gardé aux pieds ses souliers Chanel à talons plats qui rehaussaient l’éclat de ses jambes galbées. La présence de la somptueuse limousine dans ce cadre rustique ajoutait au piquant de la situation.

La duchesse s’agenouilla sur les herbes folles sans lâcher l’épaisse colonne de chair, qu’elle se mit à sucer avec frénésie, les doigts enfoncés dans sa chatte en eau. Ses seins ballottaient au rythme de sa fellation effrénée. Elle sentait durcir entre ses lèvres le membre viril ; son excitation n’en était que plus intense. Sa salive coulait sur la tige brune, imprégnant les couilles velues.

Les mains cramponnées à la crinière de la femme, Khaled regardait la bouche avide engloutir sa verge. Ivre d’excitation, Sophie lâcha le sexe devenu dur comme du bois. Elle se courba sur le capot de la limousine, présentant son cul joufflu au chauffeur.

— Viens, Khaled, enfile-moi ton mandrin ! jeta-t-elle d’une voix oppressée.

Comme un taureau en rut, l’Algérien agrippa les hanches de sa patronne, la pénétra jusqu’aux couilles. Les yeux chavirés, Sophie projetait sa croupe à la rencontre du pieu de chair qui ramonait son ventre. Ses gros seins tressautaient sous les coups de boutoir de son étalon. Ils jouirent à l’unisson, mais leur désir à chacun n’était pas assouvi pour autant.

Sophie sortit de son con la queue souillée de sécrétions, pressa le gland épais contre son anus palpitant.

— Là, Khaled, enfonce-moi ta grosse bite dans le cul !

D’un grand coup de reins, le Maghrébin se planta dans l’anus de la femme, qu’il se mit à sodomiser avec fougue, cramponné à sa croupe trop large.

Les mains aplaties contre le capot rutilant de la limousine, la duchesse soupirait de plaisir en cambrant les reins pour se livrer au membre vigoureux qui lui défonçait le rectum.

CHAPITRE X

Un vent d’automne impétueux agitait les plantes de l’immense parc du château des Lorenzo. Pour apporter du piquant à son existence de femme dévergondée, la duchesse Sophie avait innové en transformant une partie de sa chambre en une salle de tortures, pourvue d’une table de gynécologue et de nombreux accessoires destinés aux châtiments corporels. La pièce aux murs tendus de velours pourpre ne laissait filtrer aucun bruit. Avide de sensations extrêmes, Sophie y endurait régulièrement de cruels supplices. Le duc de Lorenzo, toujours par monts et par vaux, ignorait tout de la nouvelle lubie de son épouse.

Ce jour-là, en fin d’après-midi, la duchesse reçut la visite de son amie la marquise Valérie de Brunel. Celle-ci allait être son invitée pour une semaine. Après un dîner gourmand, fortement arrosé de bordeaux millésimé, les deux amies, qui s’étaient retirées dans le boudoir, papotaient, un verre de digestif à la main. Le feu de cheminée dispensait une chaleur bienfaisante dans la pièce éclairée par des chandelles.

— C’est intime, chez toi, remarquait Valérie. Il me semble entendre le grillon du foyer.

Sophie se mit à rire.

— Il nous épie peut-être !

Installées côte à côte, chacune dans un fauteuil, les deux amies étaient nues sous les peignoirs de soie qui les moulaient. Leurs yeux brillaient sous l’effet de l’alcool dont elles avaient abusé.

La marquise but derechef une lampée de vodka, puis se renversa dans son fauteuil, la mine réjouie.

— Je suis contente d’être avec toi, ma chérie, fit-elle. L’idée de passer quelques jours loin de mes contraintes parisiennes m’enchante.

— Tu ne peux pas savoir combien je suis ravie de ta visite, ma chère, répondit Sophie. Tu devrais venir ici plus souvent afin de profiter des bienfaits de la nature.

— Tu as raison. J’adore l’équitation. Il n’y a rien de plus agréable qu’une randonnée à cheval à travers bois.

Sophie eut un sourire entendu :

— Je vais te faire un aveu. Récemment, j’ai chevauché avec les seins et le cul libres sous ma tenue de cavalière, tu ne peux imaginer le plaisir que j’en ai éprouvé !

— Oh si, je l’imagine, ma chère. Tu m’étonneras toujours. J’admire ton audace !

Emoustillée par ce souvenir, Sophie continua :

— Je sentais mes nichons danser, et aussi l’échine du cheval remuer contre ma chatte. C’était si excitant que j’ai demandé à mon beau-frère, qui m’accompagnait, de me sauter sur-le-champ au pied d’un arbre !

— Oh ! Tu as fait ça, coquine ! s’exclama Valérie en riant aux larmes.

Elle redevint sérieuse.

— C’était bon ?

— Je ne connais rien de meilleur que de me faire défoncer la chatte et le cul en pleine nature par un étalon bien monté. Tu devrais essayer !

Le regard trouble, Valérie écarta les pans de son peignoir, passa ses mains sur ses seins dont les bouts dardaient.

— Ton histoire m’a excitée, chérie. Je crois bien que j’ai trop bu, ce soir !

L’air vicieux, Sophie effleura les cuisses rondes de son amie, remonta vers le ventre, puis referma la main sur la vulve nue.

— Je constate que tu as retenu la leçon, mon amour, tu ne laisses plus rien pousser ici !

— Je m’épile la chatte et les aisselles chaque semaine, je me sens tellement mieux comme ça ! laissa tomber Valérie d’une voix assourdie par l’excitation.

— On dirait le minou d’une pucelle, j’aime tes lèvres et ton clito !

La marquise émit un soupir : les doigts de sa compagne s’agitaient dans son sexe humide.

— Tu mouilles, ma chère ! fit Sophie en explorant le con qui se resserrait autour de ses doigts.

Assise sur le rebord du fauteuil, Valérie remuait le bassin, écartait largement les cuisses pour mieux s’offrir.

— Fouille-moi bien, chérie… elle est bonne, ta main dans ma chatte !

Sophie retira ses doigts englués de sécrétions, les essuya sur les seins opulents de la blonde frustrée. Puis elle écarta à son tour les cuisses pour montrer son sexe aux muqueuses rouge vif.

— Moi aussi, je suis excitée, touche ma fente !

Valérie s’exécuta.

— Ton trou jute comme une papaye mûre, tu es une vraie femelle en chaleur ! remarqua-t-elle avec un sourire goguenard.

Les yeux vitreux, Sophie saisit la main de son amie.

— Vite, mets tes doigts plus loin, branle-moi !

Soudain, la porte du boudoir s’ouvrit. Les deux femmes n’eurent pas le temps de se rajuster. Le duc Louis de Lorenzo s’introduisait dans la pièce. Son visage exprima la surprise la plus totale devant le tableau qui s’offrait à lui.

— Toutes mes excuses, mesdames ! Je n’aurais pas dû débarquer à l’improviste ! dit-il avec un sourire enjôleur. J’ai su que notre chère amie était là, je voulais la saluer. Ça fait des lustres que nous ne nous sommes pas vus ! Je suis heureux de vous savoir chez nous !

— Tout le plaisir est pour moi, mon cher Louis ! Il fait bon vivre ici ! répliqua la marquise, le regard brillant de malice.

Le duc Louis de Lorenzo était un bel homme soigné, aux tempes grisonnantes. Sophie décida d’aguicher son volage mari, qui semblait fasciné par leurs poitrines et leurs sexes exposés. Elle le fixait d’un air narquois en caressant les lourdes mamelles de sa compagne.

— Viens donc te joindre à nous, mon chéri, tu tombes à pic… Il nous manquait un étalon, n’est-ce pas, Valérie ?

— Tu as raison, ma chère ! Je dois dire que ton mari me plaît beaucoup ! répondit la marquise d’un air gourmand.

Le duc détaillait avidement les seins plantureux et la chatte épilée de la blonde.

— Vous formez une jolie paire de salopes, mes belles. C’est ainsi que vous me plaisez. Je sens que je ne vais pas m’ennuyer avec vous !

La duchesse prit un air énigmatique.

— Je vous invite à me suivre dans ma chambre, nous y serons plus à l’aise, dit-elle en se levant.

— Allons-y ! fit Valérie en se levant à son tour.

En entrant dans la pièce en question, le duc et la marquise demeurèrent abasourdis devant le décor.

— Bienvenue dans mon sanctuaire ! dit Sophie en étendant les bras d’un geste théâtral. Comment le trouvez-vous ?

— Impressionnant. Tu n’as pas fait dans la dentelle, ma chère ! répondit Valérie, qui commençait à se remettre de sa surprise.

— Depuis que cet équipement a été installé, j’ai eu l’occasion d’en goûter les bienfaits !

Le lourd rideau de velours grenat qui divisait la chambre était tiré. Valérie et le duc Louis eurent donc tout le loisir d’examiner la nouvelle salle de châtiments, avec la table de gynécologue blanche flambant neuf. Les murs étaient ornés d’une multitude de cravaches, de diverses paires de menottes, ainsi que d’une collection de godemichés aux dimensions impressionnantes. De grosses chaînes munies de bracelets pendaient du plafond.

Le duc n’en croyait pas ses yeux. Sa femme lui apparaissait sous un jour qu’il ne soupçonnait pas, et cette métamorphose n’était pas pour lui déplaire. Elle apportait un regain de vitalité à leur vie conjugale qui avait subi l’usure du temps.

— Mon amour, j’ignorais jusqu’ici qui tu étais réellement ! Je suis ravi que tu aies laissé tomber ton masque. J’ai une sainte horreur des puritaines !

Profondément troublée, Valérie contemplait l’univers angoissant qui l’entourait, imaginant les tourments que subissait son amie coupée du monde.

— Trêve de bavardages, passons aux choses sérieuses, mettez-vous à l’aise ! dit Sophie qui laissa choir son peignoir sur le tapis.

Le duc et la marquise se déshabillèrent à leur tour. S’approchant de son amie, Sophie lui saisit les seins, les malaxa rudement. Elle lui pinça cruellement les pointes qui s’allongèrent.

— C’était très excitant, l’autre soir, à Paris, de voir tes grosses mamelles danser sous les coups de badine !

— Tu m’as fait atrocement mal, mais j’ai adoré ! J’aime que tu me fasses souffrir, répliqua Valérie.

Le duc dévorait la blonde des yeux. Pourvu d’un sexe de belle taille, il bandait ferme à la vue du corps sensuel de leur invitée.

La duchesse se frotta lascivement contre son mari, caressa son membre tendu sans quitter des yeux sa compagne.

— Que dis-tu de cette bite, ma chère ? fit-elle avec un sourire vicieux.

— Elle est magnifique ! Je meurs d’envie de l’avoir dans ma bouche !

— Elle est à ta disposition, Valérie !

La marquise se laissa tomber à genoux sur l’épais tapis, s’empara de la queue en érection. Le duc regardait la femme passer la langue sur son gland gorgé de sang, engloutir son membre jusqu’à la racine. L’œil brillant, Sophie savourait le spectacle qui lui était offert. La mouille lui coulait à l’intérieur des cuisses, ses bouts de sein bandaient.

Le duc soupirait de contentement, le ventre tendu vers la bouche qui le suçait.

— Oh, oui, vas-y, ma belle, pompe-moi la bite, tu fais ça bien ! lâcha-t-il, le visage en feu.

Les genoux irrités par le tapis, la marquise enfournait la colonne de chair en faisant rouler dans sa main les couilles poilues. Excité au plus haut point, le duc ne put se retenir davantage. Il arrosa de puissantes giclées la bouche de sa partenaire qui avalait sa semence les lèvres serrées autour de la verge.

— A moi, maintenant, ma belle, laisse-moi soulager ta chatte ! dit-il, les yeux luisants.

La duchesse désigna à la blonde la table de gynécologue :

— Couche-toi là !

D’un pas d’automate, la marquise alla s’allonger sur la longue table blanche. Sophie lui fit écarter les cuisses, lui immobilisa les pieds à l’aide des sangles qui pendaient de chaque côté de la table inclinée. Le sexe exposé luisait sous la lumière crue qui éclairait la table.

La duchesse passa un gant de caoutchouc blanc, puis contempla la blonde au visage anxieux.

— Je vais t’examiner, ma chère, annonça-t-elle d’une voix suave.

Le duc se tenait près de sa femme pour ne pas perdre une miette du spectacle qui allait débuter sous ses yeux. La vue du sexe béant de la soumise avait réveillé son excitation.

La respiration de la marquise s’accéléra quand les doigts de sa compagne touchèrent les lèvres de sa chatte. Grisée, Sophie enfonça sans douceur sa main gantée dans la faille gorgée de sécrétions.

Valérie haletait, les yeux chavirés. La main fouineuse retroussait ses chairs, lui causant une vive douleur. A sa grande honte, elle laissa échapper un pet.

La main enfouie jusqu’au poignet, Sophie fouillait avec rage le sexe offert. Ses seins se balançaient lourdement entre ses bras grassouillets.

Alanguie sur la table, la blonde poussait des plaintes sourdes en dodelinant de la tête. Peu à peu, la souffrance cédait la place à une volupté qui lui arrachait des soupirs. Elle s’empalait sur la main qui lui procurait une sensation de jouissance extrême. Ses gros seins pâles se soulevaient et s’abaissaient.

Les tétons de Sophie dardaient au centre de ses aréoles mauves. Elle contempla le visage de la suppliciée.

— Tu la sens, ma main dans ton trou de salope ?

— Oui, elle me remplit, je l’aime ! lâcha Valérie d’une voix éraillée.

Hypnotisé par la main gantée qui dilatait le sexe de la blonde, Le duc se branlait. Sophie retira sa main, se débarrassa de son gant, en enfila un autre.

— Maintenant, dit-elle, je vais examiner ton anus, voir s’il est propre…

— Oh ! s’offusqua la marquise.

— Et s’il est assez ouvert.

Valérie, qui était sur le point de jouir quand la main fouineuse quitta son rectum dilaté, éprouva une immense frustration.

Sophie s’écarta, dit à son mari :

— Elle est à toi, chéri ! Elle est très mouillée.

La marquise eut le ventre traversé de vibrations quand la langue de l’homme s’introduisit dans son con trempé. A genoux sur le tapis d’Iran, le duc léchait la femme avec fougue, se régalant de sa mouille gluante, pompant le bouton qui pointait sous son nez. Les senteurs lourdes émanant du sexe offert emplissaient ses narines. Sa queue raide était agitée de pulsations.

Le regard allumé, la duchesse se délectait du spectacle en se frottant la vulve du plat de la main. Son amie poussait des soupirs extasiés en se soulevant de la table et en projetant son ventre en avant.

Les lèvres et le menton de l’homme qui la pourléchait étaient couverts de jus. Valérie eut un orgasme si intense qu’elle se mit à uriner, inondant sa couche et le tapis bariolé.

Cela lui valut une réprimande de la part de Sophie :

— N’as-tu pas honte ? Tu n’es qu’une pisseuse qui mérite une sévère punition !

Mortifiée, Valérie fut libérée de ses entraves et conduite vers les chaînes suspendues au plafond. Ses jambes flageolaient sous elle, l’odeur de son urine se répandait dans la pièce.

Sophie emprisonna dans les bracelets les poignets de la blonde, s’empara d’une cravache à longues lanières qu’elle brandit avec un sourire mauvais.

— Tu dois expier ta faute, cochonne !

Le visage de Valérie exprimait l’angoisse. Ses bras étirés à la verticale faisaient ressortir ses mamelles de nourrice, exposaient ses aisselles nues. Elle frissonna en sentant le bout de la cravache titiller son nombril ; à ce contact, son corps se couvrit de chair de poule.

— Je vais t’apprendre à te retenir, ma chère !

La marquise respira plus vite quand les lanières de la badine touchèrent sa vulve ; son clitoris s’érigeait. Elle écarta les cuisses, pendant que la chambrière passait et repassait sur sa fente poisseuse.

Sans prévenir, la cravache fendit l’air, s’abattit en travers de son cul. Valérie hurla de douleur. Ses fesses pâles se crispèrent ; elle laissa échapper un pet. Sophie cinglait les masses charnues que séparait une raie bien dessinée. Ses gros seins ballottaient à la cadence des coups qu’elle assénait à la blonde.

Le duc observait la scène avec un plaisir manifeste. Sa queue se dressait comme un éperon. Les cris de la suppliciée l’exaltaient au plus haut point. L’excitation rendait ses couilles douloureuses.

Les yeux mouillés de larmes, Valérie se trémoussait sous les coups qui pleuvaient sans relâche. La chambrière claquait sur ses fesses et ses cuisses, les marquant de sillons écarlates.

Puis Sophie se mit à cravacher les seins de la soumise qui, à leur tour, se couvrirent de longues zébrures rouges. La mèche de cuir frappait sans pitié les mamelons tendus qui ressemblèrent bientôt à de grosses fraises.

Valérie sanglotait en se tordant au bout de ses chaînes. En dépit de la douleur aiguë qui irradiait dans tout son corps, elle éprouvait du plaisir à la correction que lui administrait son amie en présence du duc. Une mouille abondante s’échappait de son con. Elle poussa un cri déchirant quand la cravache frappa cruellement sa fente.

Comme une sourde, Sophie fouettait le sexe de la marquise en y allant de toute la vigueur de son bras, visant parfois le clitoris qui, alors, s’allongeait. Ivre de souffrance, la blonde bramait en se cabrant sous les coups qui meurtrissaient son sexe. Les larmes ruisselaient le long de ses joues rondes. A un moment, la jouissance la secoua des pieds à la tête.

Sophie avait peine à dominer son excitation. Ses tétons gonflés lui faisaient mal, la mouille poissait l’intérieur de ses cuisses.

Lâchant enfin le fouet, la duchesse se courba, agrippa les accoudoirs d’un fauteuil, ordonna à son mari :

— Viens, chéri, défonce-moi !

— A tes ordres, ange de luxure !

Le sexe dressé, le duc se plaça derrière sa femme qu’il pénétra jusqu’aux couilles. Sophie émit un gémissement de plaisir quand le gland buta au fond de sa chatte. Elle se mouvait d’avant en arrière, heureuse d’avoir reconquis son époux.

CHAPITRE XI

La présence de la marquise Valérie de Brunel dans le château des Lorenzo avait rapproché le couple qui traversait une profonde crise. Emerveillé par la métamorphose de sa femme devenue une parfaite dévergondée, le duc s’absentait de moins en moins, et les conjoints savouraient alors une sexualité libérée de tout tabou en compagnie de leur hôtesse, portée, elle, sur la soumission et la veulerie.

Le duc ne s’était pas fait prier pour accompagner, ce matin-là, les deux femmes qui l’avaient convié à une balade à cheval dans la forêt environnante. La douceur de l’air rendait agréable la randonnée des trois cavaliers montés sur des pur-sang dociles.

Pour la circonstance, la perverse Sophie avait revêtu un chemisier en crêpe de Chine et un pantalon de laine fine. Elle n’avait rien mis dessous et avait imposé à son amie d’en faire autant. La chevauchée faisait bouger les seins opulents des deux femmes sous leurs corsages. Un vent léger mettait leurs crinières en bataille, dégageant leurs visages lisses.

Le trio, qui avait laissé le château loin derrière, avançait allègrement à travers la forêt de chênes et de châtaigniers, salué par les oiseaux. Les sens de Sophie commençaient à réagir, ses mamelons érigés frottaient contre l’étoffe de son chemisier. Tandis que son cheval galopait le long du parcours semé d’obstacles, une chaleur intense envahissait sa chatte ouverte, écrasée sur le dos de l’animal. Elle se trouvait en tête de file et son mari venait en dernière position.

Grisée par cette folle chevauchée, Valérie de Brunel talonnait son amie qui les entraînait dans les profondeurs du bois séculaire. C’était la première fois qu’elle galopait seins et fesses à l’air sous sa tenue. Les mouvements désordonnés de ses seins, le contact dur de la selle contre son entrecuisse lui causaient un trouble exquis.

Les trois cavaliers galopèrent encore un moment, puis la duchesse s’arrêta, mit pied à terre. Ses compagnons l’imitèrent. Le site était ombragé par des châtaigniers. Chacun attacha sa monture au tronc d’un arbre.

Le duc enveloppa les deux femmes d’un regard brûlant, fasciné par leurs gros seins. Il sentait sa queue raidir.

— J’avais oublié, ma chère Valérie, que vous étiez une excellente cavalière.

— J’adore l’équitation, mon cher Louis. J’avais à peine dix ans quand mon père m’a appris à monter à cheval. Je garde le souvenir déplaisant d’une chute qui m’a clouée au lit pendant des semaines, mais cela ne m’a pas empêchée d’aller jusqu’au bout de mon initiation.

La duchesse s’approcha de son amie.

— Alors comment te sens-tu, polissonne ? N’est-ce pas agréable de chevaucher seins et cul nus sous ta tenue ?

Les joues de la marquise s’empourprèrent.

— Si, je l’avoue, murmura-t-elle. J’en suis toute remuée…

— C’est vrai, ma chère ? dit Sophie en lui ôtant son corsage.

Sous le regard lubrique de son mari, elle malaxa les seins rebondis de son amie, en pinça les pointes entre le pouce et l’index jusqu’à la faire crier.

— Ça me fait plaisir de malmener tes grosses doudounes. Retire ton pantalon !

La femme s’exécuta, exhibant son cul. De plus en plus confuse, elle gardait les yeux baissés. Les marques du fouet sur sa poitrine, son ventre et ses fesses ajoutaient un attrait supplémentaire à son corps charmant.

Sophie caressait le ventre rond de la blonde, passant son doigt sur le pubis fraîchement épilé. Elle enfonça trois doigts dans le sexe ouvert, dégorgeant de mouille, puis se mit à masturber activement son amie.

— Tu es une sale vicieuse, disait-elle.

Le regard trouble, Valérie écartait les cuisses pour mieux se livrer aux attouchements qui la rendaient folle de désir. Elle poussait de gros soupirs, respirait avec peine.

— Tu me sens bien ?

— Oui… tes doigts me font… du bien, répondit Valérie d’une voix hachée.

Sophie éprouvait un plaisir sadique à explorer le con offert, à étirer, à pincer les lèvres charnues, à tordre le gros bouton, ce qui causait à sa soumise des chocs électriques.

Prenant la blonde au dépourvu, elle lui asséna une gifle.

— Lèche ton jus, coquine !

La joue rouge, les yeux embués de larmes, Valérie sortit sa langue, nettoya l’un après l’autre les doigts poisseux de ses sécrétions salines. Elle était subjuguée par sa perverse compagne. Jamais elle n’éprouvait autant de plaisir que quand l’autre la rudoyait devant témoin.

Quant à Sophie, elle était si excitée que son pantalon étroit collait à sa chatte trempée. Pour être à l’aise, elle quitta sa tenue de cavalière, exposant ses formes exubérantes. Avec leurs courbes pleines, les deux femmes dégageaient une sensualité animale.

Consciente de l’effet que leur nudité produisait sur l’homme, Sophie adopta une attitude provocante. Elle se frotta vicieusement contre sa compagne tout en lançant à son mari un regard coquin.

— A ton avis, chéri, que pourrions-nous faire pour nous distraire après cette longue chevauchée ?

— Forniquer, ma chère ! Ce coin sauvage me paraît propice à nos ébats. Vous êtes des vilaines et vous allez me le montrer.

La nudité des deux femelles en chaleur excitait fort le duc dont la queue déformait la braguette du pantalon.

— Pour commencer, chéri, dit Sophie, notre amie va t’offrir un strip-tease.

Et se tournant vers Valérie :

— A toi, ma chère. A genoux ! commanda Sophie d’un ton sec.

La blonde baissa humblement les yeux, prête à se soumettre aux volontés de son amie.

— Caresse-toi les seins ! jeta Sophie d’un ton brutal.

Valérie saisit ses mamelles qu’elle se mit à malaxer avec ardeur, tripotant ses tétons en érection. Elle enveloppait sa compagne d’un regard tendre.

— Suce-toi les pointes ! lui intima Sophie.

Amollie, Valérie souleva ses gros seins, aspira ses mamelons l’un après l’autre. De sa chatte s’écoulait une mouille abondante qui lui inondait l’entrecuisse. Ses mamelons et ses aréoles contractées luisaient de salive.

Le duc se délectait du show affriolant qui lui était offert. Sa queue tendait la laine vierge de son pantalon.

— Arrête. Branle-toi, maintenant !

Docile, la blonde fit glisser sa main vers son bas-ventre, tripota ses grandes lèvres introduisit ses doigts dans son orifice. Dans cette circonstance, la masturbation lui procurait un plaisir décuplé. Elle enfonçait ses doigts dans sa fente, les ressortait gluants, s’interrompait pour triturer son clitoris, surveillant du coin de l’œil les réactions du duc qui suivait de près tous ses gestes.

A bout de nerfs, Sophie se rapprocha, ordonna à sa soumise de s’accroupir entre ses jambes, lui plaqua le visage contre son con.

— Lèche-moi, salope !

Valérie ne se fit pas répéter l’ordre. Elle donnait de grands coups de langue à sa compagne, se régalant de sa mouille, s’enivrant de sa forte odeur de rousse. Les yeux mi-clos, Sophie soupirait de plaisir en remuant sa croupe plantureuse, écartant largement les cuisses pour mieux offrir son sexe à la langue agile. Très vite, la jouissance la submergea.

Momentanément apaisée, la duchesse s’approcha de son mari, lui caressa la queue à travers l’étoffe de son pantalon. Elle ouvrit la braguette pour extraire le membre en érection.

— Le spectacle t’a plu, mon cochon, dit-elle en faisant coulisser la colonne de chair dans sa main. Tu veux que notre amie te suce ? Je suis sûre qu’elle en meurt d’envie !

— Et moi, je meurs d’envie que sa belle bouche me soulage. J’ai les couilles pleines !

Le duc se déshabilla prestement et présenta à Valérie sa bite gonflée, dure comme du bois. A genoux, la marquise, ivre d’excitation, lécha tendrement la bite tentante, puis l’absorba, les doigts enfoncés dans les couilles velues. Elle suçait avec une adresse gourmande. Le duc, lui, cramponné à sa crinière dorée, poussait son ventre vers la femme, l’obligeant à engloutir son sexe tendu à l’extrême.

Aux côtés de son mari, Sophie suivait d’un œil lubrique les va-et-vient d la bite qui s’enfonçait dans la bouche avide et en ressortait pleine de salive.

— C’est ça, coquine, régale-toi de cette bonne sucette, disait-elle en caressant les épaules rondes de son amie.

Le duc se raidit, poussa des grognements de plaisir ; son sperme gicla dans la bouche de la femme. Valérie but toute la semence, puis jeta un regard attendrissant à sa compagne.

— Fais-moi jouir, je n’en peux plus ! supplia-t-elle d’une voix chevrotante en lui touchant les seins.

— Pas encore, ma poupée, prends ton mal en patience !

C’était Sophie qui menait le jeu. Elle prenait un plaisir pervers à mettre son amie à l’épreuve par tous les moyens dont elle disposait : tortures physiques, humiliations, attentes insupportables. Valérie ne put que ravaler sa frustration. Ses mamelons et son clitoris lui faisaient mal tant elle était excitée.

Sophie s’empara du fouet qu’elle n’avait pas oublié d’emporter, le brandit avec un sourire cruel.

— Je vais d’abord assouplir ton arrière-train de chienne en chaleur !

Valérie frissonna quand la badine lui effleura la raie des fesses.

— Ouvre-toi, montre ton petit trou !

Obéissante, Valérie, les doigts plantés sous elle, écarta les moitiés de son postérieur, exhibant ainsi la rondelle brune de son anus. Sophie enfonça le bout de la baguette de cuir dans l’œillet froncé, entama un va-et-vient rapide.

La respiration saccadée, la blonde éprouvait un plaisir honteux à s’exposer aux deux autres dans cette posture impudique. Le manche de la badine coulissait dans son anus brûlant ; le duc lui caressait les seins. Au moment où elle allait jouir, le fouet s’abattit sur son cul. Le coup fut si douloureux et si inattendu qu’elle lâcha ses fesses en poussant un cri, et faillit perdre l’équilibre.

La duchesse cinglait le cul de la soumise, qui se couvrait de zébrures rouges. Ses gros seins avaient cessé de bouger librement, le duc les lui serrait dans ses mains, à lui faire mal.

Valérie bramait, se trémoussait sous les coups qui pleuvaient sur ses fesses charnues. Sa peau de blonde avait viré à l’écarlate. Son visage ruisselait de larmes.

Les claquements émis par la badine que Sophie brandissait, et les cris de la suppliciée avaient réveillé l’excitation du duc, dont la bite pontait à nouveau vers le ciel. Il fixait les seins de sa femme qui se balançaient au rythme des coups qu’elle assénait à la blonde. Ce coin paisible du sous-bois était provisoirement transformé en lieu de luxure et de sévices sexuels au sein d’une nature indifférente.

Sophie s’arrêta quelques instants pour reprendre son souffle. Elle se mit ensuite à flageller les seins de la soumise en redoublant de vigueur. Les deux masses de chair dansaient sous la violence des coups. Des sillons rouges marquaient la peau délicate. Le visage défait, Valérie sursautait, criait à chaque morsure du fouet sur ses mamelles. Pourtant – tel était l’effet pervers du traitement –, en dépit ou au-delà de la douleur aiguë, elle mouillait sous l’effet d’un plaisir qui avait tendance à anesthésier toute sensation cuisante. Elle endurait son châtiment avec une soumission perverse.

Très excitée par le show qu’elle avait elle-même mis en scène, Sophie lâcha enfin la badine, donna l’ordre à la soumise de se mettre à quatre pattes. Celle-ci obéit sans protester.

— Comment trouves-tu notre amie ? demanda Sophie, le visage tourné vers son mari. N’est-elle pas adorable avec son cul cramoisi ?

— Elle me fait bander, comme tu peux constater. J’ai envie de l’enfiler !

— Elle est à toi, chéri.

Le duc s’agenouilla derrière la blonde, l’agrippa aux hanches.

— Défonce-lui le cul, à cette chienne ! lança la duchesse d’une voix rauque.

Fascinée, elle regardait la queue de son mari s’introduire, puis disparaître peu à peu dans le rectum de la marquise. Louis de Lorenzo, cette fois, procédait par une lente pénétration afin d’attiser l’excitation de sa femme. Valérie poussait des soupirs d’extase. A genoux près du couple, Sophie caressait par en dessous la chatte de la femme. Elle y fourra quatre doigts, qu’elle fit entrer et sortir sans quitter du regard le membre viril qui s’enfonçait dans l’anus dilaté.

Agrippé à la croupe de sa partenaire, le duc la sodomisait à grands coups de reins, l’enfilant jusqu’à la racine. Valérie, les yeux chavirés, émettait des vagissements de plaisir. Ses tétons frottaient contre l’herbe sèche qui recouvrait le sol.

Incapable de se retenir plus longtemps, Sophie vint se placer devant la femme, lui prit la tête entre ses cuisses, lui colla sa chatte sur la bouche.

— Lèche-moi, salope !

Se prêtant à cette nouvelle exigence, Valérie passa sa langue sur les lèvres de son amie, la pointa dans l’orifice vaginal, où elle la fit tourner comme une vrille.

— C’est bon, hoqueta Sophie, haletante, continue comme ça…

Elle jouit en même temps que le duc, son époux. Celui-ci inonda le rectum de sa partenaire, La marquise serrait ses sphincters autour de la queue qui crachait en elle des jets de sperme. Valérie s’abandonna à une jouissance qui, longtemps différée, la secoua des pieds à la tête.

CHAPITRE XII

Il faisait doux en ce début d’après-midi. Comme d’habitude, la duchesse entra sans frapper dans la chambre de son amie. Celle-ci était en négligé ; allongée sur le lit à baldaquin, elle parcourait un magazine érotique en se touchant les seins dans l’échancrure du peignoir de soie bleue qu’elle n’avait pas quitté depuis le matin.

Sophie s’assit près de sa compagne, glissa la main sous l’étoffe du vêtement d’intérieur pour atteindre la fente vaginale qu’elle trouva humide.

— On ne peut pas dire que tu t’ennuies, ma chère. Elle te fait de l’effet, cette revue cochonne !

— Elle est passionnante. Tiens, tu peux, si tu veux, y jeter un coup d’œil.

Sophie, enveloppée d’un déshabillé doré en soie sauvage, feuilleta le luxueux magazine. Elle y découvrit des créatures d’une beauté parfaite qui copulaient avec des étalons dotés de sexes impressionnants. Elle s’arrêta un moment sur une photo représentant une blonde aux seins volumineux, proie de deux Noirs montés comme des ânes. Les verges disproportionnées des deux Africains dilataient horriblement la chatte et l’anus de la femme dont on pouvait voir les yeux révulsés.

Cet accouplement animal était loin de la laisser indifférente. Elle mouillait, ses tétons avaient durci. Elle se caressa les seins à travers son peignoir.

— Cette scène-là m’excite, dit-elle sans quitter des yeux le papier glacé. La salope ! Elle se fait embrocher par deux grosses bites. Ça me plairait, à moi.

— Oh, je ne doute pas que tes deux Africains se prêteraient à ce jeu si tu les y conviais !

— J’y pense ! fit Sophie en hochant sa jolie tête bouclée. Et je passerai bientôt à l’acte.

Emoustillées, les deux amies échangèrent un baiser fougueux, pressant leurs poitrines l’une contre l’autre. Puis elles s’explorèrent mutuellement la chatte, se masturbant avec frénésie. La jouissance les submergea en même temps.

— Prépare-toi, ma chérie, nous irons faire des emplettes, annonça la duchesse en quittant la chambre.

Une demi-heure plus tard, les deux amies se trouvaient à bord de la 407 noire conduite par le Maghrébin. Elles papotaient, installées à l’arrière du véhicule qui roulait à faible allure dans une rue tranquille. Valérie portait un pimpant tailleur en crêpe bleu nuit, sous lequel elle était nue. Sophie, quant à elle, avait opté pour un chemisier blanc et une jupe noire qui moulait son cul plantureux. Elle n’avait rien dessous, elle non plus.

Retroussant sa jupe, Sophie exhiba ses cuisses charnues.

— Fais comme moi, souffla-t-elle à son amie qui s’exécuta docilement.

Valérie frémit : la duchesse lui touchait le sexe.

— Ce cuir qui frotte sur mes fesses ! Ça me démange la chatte, dit Sophie. Pas toi ?

— Je suis morte de honte à la pensée que des passants pourraient nous voir ! Deviner, quand je marcherai dans la rue, que je n’ai pas de culotte !

— Moi, au contraire, reprit Sophie, je voudrais qu’un coup de vent soulève ma jupe au moment où je croise un mâle séduisant !

Valérie n’était pas très à l’aise. Chez elle, chez son amie, ou au fond des bois, elle était prête à tout, ou à peu près. Mais en ville, parmi les passants… Il fallut tout l’ascendant que Sophie avait sur elle pour qu’elle se détende.

— Tu sens mes doigts ? interrogea Sophie qui lui fouillait le sexe. Oh, mais tu mouilles, polissonne ! Quelle hypocrite tu fais !

Valérie écartait ses cuisses le plus qu’elle pouvait pour favoriser l’exploration de sa fente. Elle avait un souffle saccadé.

La situation scabreuse émoustillait Sophie. Ses gros mamelons pointaient sous l’étoffe fine de son chemisier. Cependant, elle cessa son manège quand ils entrèrent dans Paris.

Les deux amies firent des achats dans les magasins des grands boulevards, puis la duchesse entraîna sa compagne dans une boutique de lingerie féminine de luxe, dans le quartier de la Madeleine, où les accueillirent trois charmantes créatures dont l’âge variait entre vingt-deux et vingt-quatre ans.

Valérie suivit son amie vers l’un des rayons garnis de dessous coquets et hors de prix. Elles furent abordées par une jeune blonde plutôt petite, au corps bien proportionné. Elle était vêtue d’une jupe de laine sombre et d’un chemisier beige de coupe classique.

Un sourire de circonstance s’afficha sur son visage.

— Puis-je vous aider, mesdames ? demanda-t-elle d’un ton aimable.

— Peut-être, dit la duchesse en fixant la vendeuse. Nous cherchons quelque chose d’attrayant. De coquin, pour être précise.

Le sourire de circonstance fut aussitôt remplacé par un sourire entendu.

— J’ai ce qu’il vous faut. Ceci, par exemple.

Sophie fit la grimace devant la panoplie de culottes et de soutiens-gorge en fine dentelle que lui présentait la fille.

— Non. C’est trop ordinaire ! Il nous faut quelque chose d’osé ! dit-elle d’un ton péremptoire.

La blonde jeta aux deux clientes un regard perçant. Elle parut surprise que des dames aussi distinguées ne portent aucun soutien-gorge sous leurs vêtements chics. Elle avait manifestement affaire à deux dépravées.

— Dans ce cas, fit-elle en les entraînant vers un rayon au fond du magasin, je vous propose ces créations tout à fait originales. Je pense qu’elles combleront vos attentes.

La duchesse examina de près, les froissant dans sa main, une série de culottes et de soutiens-gorge en dentelle si ajourée que les tétons passaient à travers les trous et que le sexe et l’anus n’étaient en rien dissimulés.

— Que dis-tu de ça, ma chérie, dit Sophie en se tournant vers Valérie.

— Très joli ! Mais… très osé !

Sophie prit les mains de la vendeuse, les posa sur ses seins opulents, puis sur ceux de sa compagne.

— Nous avons chacune une forte poitrine, comme vous voyez. Il nous faut du 95 B.

La vendeuse était toute rouge.

— J’ai votre taille, dit-elle d’une voix sourde. Voulez-vous passer dans la cabine d’essayage…

La duchesse choisit un assortiment de lingerie de couleurs variées et se dirigea vers la cabine, suivie de Valérie. Son flair l’avertissait que cette belle jeune femme n’était pas aussi candide qu’elle en avait l’air. Aussi, avant de pénétrer dans le local, elle mit la main sur l’épaule de la fille.

— Nous aurons besoin de votre aide pour les essayer.

La blonde eut une courte hésitation.

— Bien sûr, je vous accompagne.

Le trio pénétra dans un cagibi aux murs tapissés de miroirs. Sans ambages, Sophie quitta ses vêtements. Sa compagne l’imita.

La vendeuse était troublée, mais ne détournait pas le regard de ces femmes à la nudité sensuelle, au sexe imberbe, qui portaient sur leurs seins et sur leurs fesses des marques rouges sans équivoque. Elle était décidément tombée sur une paire de vicieuses, qui sortaient sans rien sous leurs vêtements élégants.

Elle détaillait leurs corps, ce qui n’avait pas échappé à Sophie que son intuition trompait rarement. La duchesse se caressa la fente en fixant effrontément la vendeuse.

— Vous le voyez, nous nous passons de culotte et de soutien-gorge, sauf quand il s’agit de mettre un modèle coquin comme ceux-ci !

Valérie était décontenancée par la tournure que prenaient les événements. A l’instar de sa compagne, elle mit une culotte et un soutien-gorge. Les deux femmes se contemplèrent dans l’un des miroirs et admirèrent leur lingerie libertine. Leurs tétons passaient au travers des trous du soutien-gorge en dentelle, et leurs aréoles ressortaient de façon obscène. Leurs chattes nues se voyaient à travers les ouvertures pratiquées dans les culottes.

Sophie exultait. Elle caressait ses seins emprisonnés dans le soutien-gorge, pinçait les pointes qui s’allongeaient au centre des aréoles couvertes de chair de poule.

— Si tu veux mon avis, ma chère, ces petits chefs-d’œuvre feraient bander le mâle le plus indifférent.

Valérie se passait le doigt le long de sa raie culière, se touchait l’anus et la chatte par la fente de la culotte.

— Non seulement, c’est érotique, mais c’est pratique, ma chère, quand on n’a pas le temps de se déshabiller…

— Tu l’as dit ! Et se faire enfiler par le trou de la culotte, c’est encore plus excitant !

Sophie prit les tétines gonflées de Valérie, les fit rouler entre pouce et index.

— Tripote-moi aussi les bouts ! ordonna-t-elle.

Les deux femmes jouèrent à se pincer les tétons, à les faire durcir, chacune surveillant sur les traits de l’autre l’excitation grandissante. Puis la duchesse s’agenouilla sur la moquette, se mit à lécher le sexe de son amie, écartant davantage l’ouverture pratiquée à cet effet. Valérie, cuisses écartées, savourait la succion en poussant des soupirs de contentement. La vendeuse, la main sur son sexe qu’elle massait par-dessus la jupe, oubliant le rôle qui lui était dévolu, se délectait du spectacle scabreux dont elle était témoin. Sophie pourléchait le con offert en se masturbant avec ardeur. Les deux femelles en chaleur ne tardèrent pas à accéder à la jouissance.

La duchesse, qui avait remarqué l’attitude et le trouble manifeste de la vendeuse, entreprit de défaire les boutons de son chemisier fermé jusqu’au col.

— Je ne me trompe pas, n’est-ce pas, dit-elle, en affirmant que cette scène t’a inspirée ? Eh bien, c’est le moment de faire plus ample connaissance !

Rouge de confusion, la blonde laissa la duchesse frotter contre elle son ventre et ses seins. Elle portait, sous son chemisier strict, un coquet soutien-gorge en fine dentelle blanche que Sophie dégrafa, dévoilant une poitrine haute et ferme, pourvue de tétons roses, allongés de désir, cernés de larges aréoles brunes.

— Charmant ! s’exclama la duchesse.

Elle débarrassa la jeune femme de sa jupe, puis de son string assorti au soutien-gorge.

— N’avais-je pas deviné juste ? poursuivit Sophie. Nous avons affaire à une lubrique qui se cache sous une apparence convenable !

Les deux amies s’accroupirent pour examiner son sexe. Elles riaient quand leurs doigts se touchaient en lissant les poils blonds, légers, qui couvraient le pubis, en caressant, écartant les grandes lèvres de la fille.

— Tu es tout sauf une sainte-nitouche, ma jolie poupée ! Tiens, Valérie, mets ton doigt là : elle est toute mouillée !

La marquise ne résista plus à son envie. Elle se mit à lécher la vendeuse, tandis que Sophie lui suçait les seins. La blonde haletait. Quand Valérie lui pinça son bouton sorti de sa gangue de chair, un spasme traversa son ventre et elle eut plusieurs orgasmes qui lui arrachèrent des gémissements.

La séance d’essayage avait été menée à bonne fin. Sophie régla leurs achats, les deux amies confièrent les paquets au chauffeur qui les mit dans le coffre de la voiture. Elles se firent déposer devant le Café de la Paix où elles prirent le thé. Le soir était tombé quand elles regagnèrent la limousine près de laquelle attendait patiemment le chauffeur.

— Nous rentrons, Khaled.

— Bien, Madame, dit le Maghrébin en mettant le contact.

Tandis que la limousine contournait l’Opéra, la duchesse contempla son amie.

— Nous avons passé un agréable après-midi, n’est-ce pas, chérie ?

— Tu veux dire que nous nous sommes conduites comme des dévergondées !

— Nous le sommes, mon amour, et nous assumons notre conduite libertine, dit-elle en ouvrant la veste de sa compagne.

Elle lui malaxa les seins.

— Avoue que c’est amusant de faire ça à l’extérieur, sans savoir d’avance qui on va rencontrer et ce qui va se passer.

— La cabine d’essayage, c’était une trouvaille, répondit Valérie. Mais je reconnais qu’au début, j’étais paralysée par la peur d’être prise en flagrant délit. Imagine qu’on se soit fait arrêter, toi et moi, pour attentat à la pudeur !

La limousine était parvenue à l’orée du bois de Boulogne. La duchesse ordonna au chauffeur de sortir de la voie principale.

— Où va-t-on ? demanda Valérie, intriguée.

— Faire une virée, ma chère. Découvrir le Paris du vice !

La voiture avait atteint une allée au bord de laquelle des couples se livraient des ébats érotiques en présence de voyeurs plus ou moins dissimulés derrière les arbres ou les voitures en stationnement. Au pied d’un châtaignier, une rousse largement décolletée, aux belles épaules et aux chairs épanouies, subissait les assauts de deux Maghrébins bien membrés. Ailleurs, c’étaient les plaisirs saphiques d’une quinquagénaire bien conservée et d’une blonde d’à peine vingt ans, celle-ci se faisant enculer à l’aide d’un monstrueux godemiché muni d’un collier clouté. Plus loin, des travestis, offraient leurs charmes aux nombreux visiteurs de cette exhibition consacrée au sexe dans tous ses états.

Les deux voyeuses étaient subjuguées. Les gros tétons de la marquise dardaient au bout de ses lourdes mamelles que révélait sa veste ouverte. Le Maghrébin, sous son calme apparent, était excité : sa queue formait une bosse à l’endroit de sa braguette. Il avait du mal à imaginer sa maîtresse aussi salope, et pourtant, elle trouvait exaltant tout ce qui lui était donné à voir !

Sur ordre de Sophie, le chauffeur se gara derrière un fourré. A quelques mètres de là, un homme d’une cinquantaine d’années, d’allure distinguée, se faisait sucer la bite par une Black qui ne devait pas avoir dix-huit ans. L’Africaine nue avait un beau corps cambré, un fessier proéminent, des seins en poire, une peau couleur café au lait.

Les deux aristocrates descendirent de voiture. La duchesse se débarrassa vivement de ses vêtements, qu’elle laissa sur la banquette, exposant en toute impudeur son corps plantureux. Tout en se caressant la fente vaginale, elle regardait autour d’elle comme une touriste qui visite un site « valant le détour ».

— Ça fait longtemps que j’avais envie de découvrir cet endroit renommé. Il en vaut la peine, tu ne trouves pas ? Déshabille-toi donc aussi, ma chère !

Après avoir un peu hésité, la marquise se décida à ôter son tailleur, à exhiber ses gros seins aux pointes dressées et son sexe imberbe. L’Algérien se tenait derrière les deux vicieuses aristocrates, près de la portière ouverte.

— Khaled, retire donc ces vêtements, et montre à mon amie ce que tu as dans le pantalon ! ordonna Sophie, les yeux brillants.

A la fois gêné et excité, le Maghrébin obéit à l’ordre et exhiba aux regards des deux femmes impatientes une queue épaisse qui se dressait sur ses couilles. La duchesse la saisit, la fit coulisser dans sa paume.

— Que dis-tu de ça, ma chérie ?

— C’est une belle bite bien grosse. Je…

— Suce-la !

Valérie se mit à genoux sur le tapis de feuilles qui jonchait le sol, avala le membre, après avoir passé plusieurs coups de langue sur le gland. Elle le suçait avec gourmandise, l’absorbait, puis le ressortait plein de salive, le faisait aller et venir tout en caressant les couilles. Pendant ce temps, Sophie s’amusait à lui donner de petites gifles sur les seins pour les voir se balancer sous le choc.

Valérie était de plus en plus excitée, ayant conscience qu’un public intéressé, bien qu’à peu près invisible, suivait la scène. Seuls quelques froissements de feuilles, ou l’apparition fugitive d’une tête à travers les fourrés qui les entourait trahissaient la présence de voyeurs. De la mouille coulait entre les cuisses de la femme ; le membre viril de Khaled avait pris volume impressionnant.

Les mains cramponnées à la blonde chevelure, l’Algérien tendait son ventre en avant et regardait, extasié, son sexe sortir de la bouche avide, puis s’y enfoncer à nouveau.

Sophie se régalait du spectacle en se tripotant les seins, les pressant l’un contre l’autre, titillant, pinçant ses bouts.

Le couple, qui s’adonnait non loin d’eux à la même luxure, avait inversé les rôles : adossée contre le tronc d’un chêne, les jambes écartées, la Black se faisait lécher par son partenaire aux mains crispées sur ses seins volumineux.

Ivre de désir, oubliant toute retenue, Valérie se mit à quatre pattes sur l’herbe sèche :

— Vite, Khaled, enfile-moi ta grosse bite !

Comme un taureau en rut, l’Algérien saisit les hanches de la femme, la prit par-derrière en soufflant sur sa nuque. Grisée, la duchesse s’approcha du couple pour tripoter les couilles de l’homme, les faire rouler sous ses doigts. Les seins de la marquise se balançaient au rythme des coups de boutoir du chauffeur. La queue raide plongeait dans la faille humide qui l’aspirait en produisant un bruit visqueux. Les deux partenaires jouirent à l’unisson.

Sophie était trop excitée pour attendre plus longtemps. Elle s’empara de la bite, la nettoya à coups de langue gourmande. Puis elle se mit à pomper l’épaisse colonne de chair qui ne tarda pas à retrouver sa vigueur.

— Encule-moi debout, Khaled, ordonna-t-elle en lui tournant le dos.

La queue tendue, le Maghrébin se serra contre elle, lui prit les mamelles dans ses mains, pénétra sa patronne par l’anus, d’un violent coup de reins. Sophie avait passé ses bras derrière elle ; elle lui enfonçait ses ongles dans la chair pour l’exciter davantage.

— Touche-moi le sexe, murmura Sophie dans un souffle.

Il glissa la main vers son ventre, effleura le sexe imberbe, introduisit deux doigts dans la chatte trempée, pendant que sa queue coulissait dans le fondement dilaté. Les deux corps se mouvaient dans une danse saccadée, accompagnée de soupirs et de halètements, qui eut la conclusion attendue.

CHAPITRE XIII

L’automne tirait à sa fin. Après un séjour mémorable chez sa meilleure amie, la marquise de Brunel avait regagné Paris où l’appelaient ses obligations mondaines. Une profonde complicité unissait à présent la duchesse et son époux devenu casanier. Les Lorenzo passaient dans leur château une soirée intime telle qu’ils n’en avaient pas connu depuis longtemps.

A la fin du dîner, le duc entra dans la chambre de sa femme qu’il trouva assise devant la coiffeuse. Aguichante, la duchesse vêtue d’une nuisette rose transparente peignait ses cheveux bouclés. Un duo de dessous coquins, achetés dans la boutique de lingerie quelques jours auparavant, étaient visibles sous l’étoffe légère.

Séduit à cette vue, le duc de Lorenzo, enveloppé dans une douillette robe chambre d’un rouge sombre, se pencha sur sa femme, lui déposa un baiser sur la nuque, et ouvrant sa nuisette, passa la main sur le ventre bombé et les dessous indécents. Il caressait les gros seins emprisonnés dans le soutien-gorge, triturait les mamelons à travers la dentelle ajourée.

La respiration de la duchesse s’accélérait, sa poitrine se soulevait et s’abaissait sous les caresses de son époux.

— Mon amour, rien ne m’excite autant que de te voir dans ces atours. Tu ferais damner un évêque, dit-il avec un sourire pervers.

— J’espère, mon cher, que tu n’as pas fait vœu de chasteté ! répliqua Sophie.

Sa chatte la démangeait. La duchesse passa la main dans son dos pour toucher le sexe qui déformait la braguette de son époux.

— J’aime te voir bander pour moi, mon cochon, fit-elle d’une voix enrouée.

Le duc passa la main sur le petit slip de dentelle, rencontra la fente qui s’ouvrait. Prise de frissons, Sophie s’abandonnait aux doigts experts de son époux.

— J’ai une proposition à te faire, dit-il en introduisant un doigt dans son orifice qui suintait.

— Laquelle, murmura-t-elle d’une voix troublée par le désir.

— Je connais un club privé huppé appartenant à une baronne perverse. J’ai envie de t’y amener un soir.

Sophie sentait les doigts fouineurs explorer sa chatte mouillée.

— J’ai hâte de connaître ce club privé, d’y aller avec toi, dit-elle d’une voix qui trahissait son trouble.

« C’est donc là qu’il passait ses soirées avant de me revenir », songea-t-elle.

— La baronne adore qu’on l’encule après l’avoir flagellée, dit-il comme pour répondre à une question non formulée.

— C’est très excitant, répondit Sophie. Je crois qu’elle et moi avons beaucoup de choses en commun.

— Tout est permis au cours de ces rencontres. J’avoue que j’ai très envie de voir un autre homme te sauter, mon amour, fit le duc avec un sourire coquin.

Confidence pour confidence, la duchesse narra à son mari dans les moindres détails ses ébats édifiants avec le chauffeur et le jardinier.

— Ah, c’est comme ça que tu t’es fait défoncer par ces grosses bites, ma chère ! s’écria-t-il en lui pinçant le clitoris.

Parcourue de vibrations électriques, Sophie poussa un cri.

— Et tu as joui ?

— Oh oui ! Plusieurs fois de suite.

— Et ça se passait où ?

— En plein air, dans le parc, dans les champs, dans les bois.

— Très bucolique !

Le duc était comme fou.

— Tu sais comment on appelle une femme comme toi ? Une traînée, ma chère !

Il vint se mettre debout devant elle.

— Suce-moi ! jeta-t-il d’une voix dure.

— Attends, chéri, j’ai une meilleure idée !

La duchesse sonna la femme de chambre. Marlène se présenta vêtue de son uniforme noir et blanc qui cachait mal ses formes.

Sophie quitta sa nuisette, dévoilant ses courbes pleines, ses dessous coquins. Elle s’approcha de son employée qui semblait décontenancée.

— Allons, Marlène, fais comme moi, mets-toi à l’aise ! Tu peux le faire sans crainte devant mon mari !

Hésitante, rouge de confusion, la blonde retira sa robe. Elle était nue dessous, son sexe dépourvu de poils.

Guettant le regard du duc, Sophie se frotta contre le cul de la jeune femme et serra ses mamelles qu’elle se mit à pétrir.

— Comment tu la trouves, chéri ?

— Sublime !

Louis de Lorenzo était hypnotisé par la nudité de la blonde.

— Occupe-toi de monsieur, Marlène, montre-lui ce que tu sais faire !

Le duc ôta sa robe de chambre, baissa son pyjama, exhibant sa queue.

— Fais-moi une gâterie, ma belle.

Obéissante, Marlène s’agenouilla sur le tapis de laine, emboucha le membre de son maître qu’elle se mit à sucer avec ardeur, caressant les couilles poilues. Elle aspirait la colonne de chair jusqu’à la racine, la couvrant de salive.

Le souffle saccadé, le duc tendait son sexe rigide à la jeune femme qui le pompait goulûment.

— Vas-y, ma poupée, j’aime ta bouche !

Sophie s’était mise à genoux à côté de la femme de chambre pour suivre de près la scène. Elle éprouvait un plaisir étrange à voir son mari se faire sucer par Marlène avec qui elle était elle-même très intime. La mouille roulait le long de ses cuisses. Ses mamelons et son clitoris étaient si durs qu’ils lui faisaient mal.

Les démons qui sommeillaient en Marlène s’étaient réveillés : elle se masturbait tout en faisant aller et venir en elle le pieu de chair qui prenait du volume.

Le duc ne put se retenir davantage. Son sperme gicla dans la bouche de sa partenaire, l’inondant d’une épaisse substance blanchâtre.

Les traits empreints d’une expression vicieuse, Sophie glissant la main entre les cuisses de la femme de chambre, lui tripotant le sexe dégorgeant de mouille.

— Mon mari te fait de l’effet, coquine !

Marlène projetait son ventre en avant pour s’empaler sur les doigts qui s’activaient dans sa chatte gluante. Elle haletait.

Sophie retira sa main. Frustrée, Marlène émit une plainte de protestation.

— Comme tu peux le constater, mon chéri, Marlène ne sait pas seulement dresser le couvert, servir à table, faire le lit, ranger la chambre. Elle a d’autres qualités, et en outre, elle est docile.

L’air énigmatique, la duchesse entraîna son employée vers les chaînes qui pendaient du plafond et lui emprisonna les poignets dans les bracelets. Puis elle alluma une chandelle, fit fondre la cire.

L’affolement se peignait sur le visage de Marlène. Ses bras cruellement étirés vers le plafond faisaient ressortir ses mamelles aux pointes dressées.

— Ma poupée, tu vas nous montrer que tu peux courageusement endurer la souffrance ! fit Sophie d’une voix suave.

Marlène laissa échapper une plainte sourde quand la cire brûlante se posa sur son téton. Un spasme agita son corps. Avec une lenteur cruelle, la duchesse recouvrait les deux tétons de cire chaude. Le visage livide, la blonde endurait stoïquement l’épreuve. Elle respirait bruyamment. Sophie enduisit de cire le nombril de la suppliciée, puis son clitoris dressé. Elle arrêta ensuite longuement son regard sur le corps sensuel parcouru de vibrations, en proie à une douleur atroce.

Le duc se grisait lui aussi du spectacle cruel. Sa queue pointait comme un glaive. Il fixait les gros seins saillants de la suppliciée qui montaient et descendaient avec lourdeur.

Le visage en sueur, le souffle court, Marlène serrait les mâchoires pour ne pas hurler. Peu à peu, cependant, la douleur s’atténuait, la mouille suintait de son sexe ouvert, poissant l’intérieur de ses cuisses.

Sophie écarta alors les fesses potelées de la soumise, mettant à jour son anus palpitant. Quand le liquide brûlant se posa sur sa rondelle, Marlène, tétanisée, les yeux révulsés, laissa échapper un pet.

A bout de nerfs, la duchesse abandonna la chandelle, se courba, offrant à son mari son fessier dodu.

— Ta bite dans mon cul… chéri, encule-moi fort ! lança-t-elle d’une voix qui déraillait.

Le duc agrippa la croupe de sa femme, lui pénétra l’anus par l’ouverture de la culotte. Sophie, très excitée, saisit les hanches de son employée qu’elle lécha avec fougue pendant que son mari la sodomisait à grands coups.

La duchesse avait comblé le vide laissé par son amie Valérie. Tout en savourant les sensations que lui procurait le membre viril de son mari, elle rêvait à leur future soirée dans le club privé de la baronne perverse.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-752-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-397-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com